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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA  

   
SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 21 DE DICIEMBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 12:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA COMPRA DEL INMUEBLE EN CALLE 

JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ COLONIA CENTRO DE ZEMPOALA. 

4.-PRESENTACION, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE 7 SEGUROS PARA 

PATRULLAS Y UNA UNIDAD DE TURISMO. 
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5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE ELECTROBOMBA 

SUMERGIBLE. 

6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS 

CALLES DE FRACCIONAMIENTOS. 

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA PERFORACIÓN Y CONSTRUCCIÓN 

DE POZO PARA LA EXTRACCIÓN DE AGUA EN SAN MATEO TLAJOMULCO. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE MUSEO 

BICENTENARIO PRIMERA ETAPA. 

9.-PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA DECIMA ETAPA DEL SALÓN 

VICTORIA UBICADO EN CABECERA MUNICIPAL. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE 

FUTBOL RÁPIDO LA TRINIDAD. 

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE LETRAS DE SAN 

AGUSTIN ZAPOTLAN. 

12.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE LOSA DE 

CONCRETO EN IGLESIA DE CORONA DEL ROSAL. 

13.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS 

MULTIPLES EN SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

14.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CAMPANARIOS, 

COLOCACIÓN DE HERRERIA Y CONSTRUCCIÓN DE LOSA EN LOS COSTADOS DE LA IGLESIA EN SAN 

CRISTOBAL EL GRANDE. 

15.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN 

HIDRÁULICA EN LA CALLE FRESNO DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

16.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE BARDA 

PERIMETRAL Y JARDINERAS EN PLAZA PRINCIPAL DE SANTA GERTRUDIS. 

17.- PRESENTACION, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LUMINARIAS EN ACCESO EN SAN 

ANTONIO OXTOYUCAN PRIMERA ETAPA. 

18.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO 

HIDRÁULICO EN CALLE EMILIANO ZAPATA EN LA CABECERA MUNICIPAL SECTOR III.  

19.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL 

SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA 2023. 

20.- CAMBIO DE PRESIDENTA Y SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL. 
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21.- ASUNTOS GENERALES.   

22.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE LA COMPRA DEL INMUEBLE EN CALLE JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ 

COLONIA CENTRO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  YA HABÍAMOS PLATICADO ESTE PUNTO SOBRE EL PREDIO DEL SEÑOR 

RAUL, ES UNA SUPERFICIE DE 461 METROS CUADRADOS PROPIEDAD DE LA PROFESORA MARGARITA 

ÁVILA TORRES, COLINDA CON EMILIA RIVERA RIVERA, CON LA CALLE JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ, 

CON ROQUE TÉLLEZ Y CON LA MISMA MARGARITA, EL ME PROPONE UN PRECIO DE A $1,000.00 EL 

METRO CUADRADO, PERO AYER PLATICANDO CON EL REGIDOR ARMANDO ME DICE QUE HAY UN TEMA 

CON LA FUNDACIÓN, LO METÍ AL CABILDO PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO, REALMENTE EL 

TERRENO SI ES REGALADO PRÁCTICAMENTE, PERO SI ME INTERESA CHECAR CON LA FUNDACIÓN LO 

QUE ME COMENTO AYER EL INGENIERO ARMANDO, NO QUIERO QUE  COMPREMOS UN PROBLEMA QUE 

NO TENEMOS Y SI NO HAY NINGÚN PROBLEMA SE LOS VUELVO A SOMETER, PERO EL INGENIERO ES EL 

QUE SABE, POR FAVOR INGENIERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AYER SALIENDO DE LA 

REUNIÓN PLATIQUE CON EL PRESIDENTE, PORQUE ESE FUE EL PRIMER PROYECTO DE LA FUNDACIÓN 

AQUÍ EN ZEMPOALA, SE ESCOGIÓ EL TERRENO, LO DONARON SUPUESTAMENTE TRAVÉS DE UN 

DOCUMENTO, LO REVISA JURÍDICO DE LA FUNDACIÓN, SE HACE EL TRABAJO, SE HACE LA 

CONSTRUCCIÓN Y SE ARMA UN COMITÉ QUE  VA A MANEJAR LA CASA, PARA EVENTOS, PARA 

CUESTIONES DE SALUD O PARA LO  QUE SEA, ESE COMITÉ ES EL QUE RECIBE LA OBRA BAJO UN 

DOCUMENTO Y LA FUNDACIÓN LO ENTREGA A ESE COMITÉ DEL CUAL SOY INTEGRANTE  Y PREGUNTO 
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AL PRESIDENTE QUE SI YA SABÍA LA FUNDACIÓN EL ACUERDO DE PASAR LA CASA AL MUNICIPIO, SI 

ELLOS YA ESTABAN ENTERADOS Y ME DICE QUE SOLO ES EL TEMA CON DANIEL  Y CONSIDERO QUE 

ESTE TEMA SE DEBE TRATAR CON LA FUNDACIÓN DIRECTAMENTE, YA QUE SURGIERON MUCHOS 

PROBLEMAS EN EL SENTIDO DE CÓMO ESTÁN ENTREGANDO LOS APOYOS, POR LO QUE ME ALEJE DE 

ELLOS. POR LO  QUE COMENTO, QUISIERA QUE POSPUSIÉRAMOS ESTE PUNTO HASTA VERIFICAR 

DIRECTAMENTE CON EL JURÍDICO DE LA FUNDACIÓN, QUE DIGA SI EL MUNICIPIO PUEDE COMPRAR 

DICHO PREDIO  Y  SE TOMA LA ADQUISICIÓN DE LOS INMUEBLES, DANIEL NO TIENE NINGUNA FACULTAD 

PORQUE ES UN REPRESENTANTE DE LA FUNDACIÓN, COMO UN ENLACE NADA MÁS, ENTONCES SI LE 

COMENTE AYER AL PRESIDENTE SALIENDO QUE HAY QUE CONSIDERARLO, YO NO SABÍA QUE NO LO 

HABIAN CHECADO Y CONSIDERO QUE  LO MEJOR ES ESPERAR A  QUE NOS OTORGUE EL COMODATO 

DE LA CASA Y EL AULA O LA COMPRAVENTA,  PORQUE EL TERRENO SE TENDRÍA QUE COMPRAR 

PORQUE YA HAY UN DOCUMENTO, ENTONCES SE TIENE QUE ACLARAR ESO Y EL COMITÉ QUE ESTABA 

FUNGIENDO A CARGO DE ESA OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, ALGUIEN MÁS O PARA DEJAR EL TEMA PENDIENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: DEJAMOS 

PENDIENTE ESE PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DE TODOS MODOS 

CUANDO HABLE CON LA FUNDACIÓN ELLOS MISMOS LE VAN A PREGUNTAR SI TODAVÍA PRETENDE 

COMPRAR EL INMUEBLE Y SI SE PUEDE, SI LO VA A UTILIZAR PARA EL FIN MENCIONADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI TENGO PARA UTILIZARLO, SI ES UNA INFRAESTRUCTURA SI SE PUEDE 

UTILIZAR. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACION, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE 7 SEGUROS PARA PATRULLAS Y UNA UNIDAD DE 

TURISMO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SON 7 PATRULLAS, DE LAS 7 PATRULLAS CON QUALITAS EL MISMO 

IMPORTE QUE LES HEMOS MANDADO, ES UN TOTAL DE $127,742.14, CADA PATRULLA, SON DIFERENTES 

DE ACUERDO AL AÑO DE ACUERDO A LA PATRULLA DEL AÑO, BUENO TODOS SON MODELOS 2017, 2014 

Y LA AMPLIACIÓN, LES PASO LA HOJA PARA QUE SE LAS PUEDAS MANDAR REGIDORA POR FAVOR Y 

TENGAN CONOCIMIENTO DE ELLA, EL DEL TURIBUS ES $8,044.39 TAMBIÉN CON QUALITAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿EN EL CASO DEL 

TURIBUS,  EL SEGURO ES DIFERENTE? LO COMENTO PORQUE TRANSPORTA GENTE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN DADO CASO SI CUBRE EL TEMA DEL DAÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YA SE LOS 

MANDÉ, SON LOS MISMOS MONTOS Y TODO LO QUE HEMOS VENIDO MANEJANDO, ALGUIEN TIENE 

ALGUNA DUDA O LO SOMETEMOS A VOTACIÓN. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE ELECTROBOMBA SUMERGIBLE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LO QUE COMENTÁBAMOS LA VEZ PASADA, QUE DEJAMOS PENDIENTE 

EL TEMA DEL AGUA POTABLE PRECISAMENTE PORQUE COMENTARON QUE ERA MEJOR LA NUEVA Y LA 

GARANTÍA QUE NOS OTORGA, ME PASO UNA TARJETA EL DIRECTOR DE AGUA POTABLE, ES UNA BOMBA 

NUEVA DE 75 CABALLOS, CON UN GASTO DE 17 LITROS POR SEGUNDO, UNA PRESIÓN DE 12 

KILOGRAMOS, PARA EL POZO DEL LLANO II, TIENE UN COSTO NUEVA DE $161,424.32, REPARARLA SALE 

EN $67,275.00, ENTONCES SI ANALIZANDO EL TEMA SI SON $100,000.00 MÁS PERO ES NUEVA Y YA LA 

OTRA BOMBA PUES SE TIENE QUE VER QUIEN NO LA PUEDE TOMAR Y SE PUEDE VENDER Y DARLA DE 

BAJA DEL AYUNTAMIENTO CON EL MOBILIARIO QUE SE TENGA QUE DAR DE BAJA Y PODEMOS OBTENER 

UN PRODUCTO AHÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ MARCA ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BOMBA SUMERGIBLE MARCA NEUMANN, MODELO: BR 08-022/9, DE 75 HP. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿TIENE AHÍ 

LA COTIZACIÓN? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LAS 

MANDAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTO ES DE 

GARANTÍA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 1 AÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: NADA MÁS LA QUE VAN A 

RETIRAR ¿QUÉ MARCA ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE PIDO EL DATO, NO LO TRAIGO AHORITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: PERO ESA 

BOMBA SE PUEDE VENDER Y RECUPERAR ALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ES LO QUE LES COMENTÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: SE VA A 

RECUPERAR ALGO, ENTONCES REALMENTE EL COSTO INICIAL DE UNA NUEVA BAJARÍA POR LA 

RECUPERACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY CASAS QUE VENDEN 

BOMBAS Y QUE TE LAS TOMAN EN CUENTA Y YA FACTURAS MENOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES LO QUE VA A CHECAR CON ELLOS, PERO TENDRÍAMOS QUE DARLA 

DE BAJA ANTES, NO LA PUEDO VENDER ASÍ PORQUE ESTÁ EN EL INVENTARIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 
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SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS CALLES DE FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO REALMENTE  NO QUISIERA BACHEAR ALLA PERO ES NECESARIO, 

VARIAS AVENIDAS  ESTÁN AFECTADAS, NO SÉ SI LAS HAN VISTO,  ES BOULEVARD SAN ALFONSO, CALLE 

SAN JAVIER, LA COLONIA MATILDE, BOULEVARD SAN GUILLERMO Y LA AVENIDA PRINCIPAL, SON 35 

METROS CÚBICOS QUE ME ESTÁN MANDANDO LOS INGENIEROS, EL MISMO COSTO $5,475.00 MÁS IVA, 

CON UN TOTAL DE $222,285.00, LO TENEMOS QUE REALIZAR ESTA SEMANA POR EL TEMA DEL PREDIAL, 

ES UN TEMA DE GANAR GANAR CON LOS VECINOS, SI HAY HOYOS FEOS PERO SON LAS AVENIDAS 

PRINCIPALES QUE TIENEN EL TEMA DEL BACHEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI VEN 

CALLES BONITAS VAN A PAGAR MÁS FÁCIL, VALE LA PENA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE PARA PAGAR EL PREDIAL SI ME LO RECLAMAN, SI ES UN HECHO 

DE METERLE.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ANOCHE ME 

TOCO ANDAR EN FRACCIONAMIENTOS Y LA VERDAD ANDA UNO CORRIENDO LOS BACHES Y HASTA CON 

PELIGRO DE CAER EN UNO Y QUEDARSE AHÍ, YO CREO QUE REALMENTE SI ES URGENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿YO NADA MÁS QUISIERA 

SABER QUÉ EMPRESA ES LA QUE LO ESTÁ MANEJANDO?, PORQUE ACÁ EN LA ENTRADA A RANCHO 

LUNA NO BACHEARON TODO Y YA SE LEVANTO UNA GRAN PARTE DE LO QUE BACHEARON  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA FUI, PERO FUE POR LAS LLUVIAS, INCLUSO LE COMENTÉ A GUSTAVO 

QUE NO SÉ QUÉ SUERTE TIENEN PERO BACHEAN CUANDO LLUEVE Y ESOS DÍAS LLOVIÓ Y AHORITA YA 

SECÓ TANTITO Y YO CREO QUE AGARRA BIEN LA LIGA COMPLETAMENTE, PERO AHORITA LO CHECO 

CON GUSTAVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO LO ESTUVE 

OBSERVANDO Y LE ECHARON POCA LIGA, MUY POCO Y NADA MÁS ECHAN EL ASFALTO CASI SIN LIGA Y 

SI SE VA A VOTAR PUES CON QUE PEGA, YO LO OBSERVE, NO SÉ QUÉ EMPRESA LO ESTÁ HACIENDO, 

PORQUE IGUAL DE CIERTA FORMA PEDIR UNA GARANTÍA DE SU TRABAJO, PARA 7 METROS CÚBICOS 

QUE SE DESTINARON PARA RANCHO LUNA NO SE LLEVARON MÁS QUE 4 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO AHORITA PLATICO CON GUSTAVO.  



 

     8 de 55 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: FUE LA MISMA 

QUE HIZO LO DE AHORITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO EN SAN ANTONIO NO SE VOTÓ VERDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO AHÍ NO NADA, 

PERO ME REFIERO A LA DE LA ENTRADA DE PUEBLILLA, ¿NO FUE LA MISMA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESA FUE OTRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PORQUE AHÍ ES EL PUNTO SAN ANTONIO FUE ANTES Y SAN ANTONIO 

ESTÁ BIEN Y VEA SAN GABRIEL, BUENO SAN GABRIEL ESTÁ EN ZONA FEDERAL Y NO ME PUEDO METER 

AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PERO SI LA PISTA 

PRESIDENTE, YA TIENE UNO HOYISIMOS Y LA ACABAN DE HACER, ESTA QUE VIENE DE PACHUCA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ESTÁ MI PUEBLO, PERO ES ZONA FEDERAL  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y SI NO HAY QUE PEDIRLES A 

LOS MINEROS, PORQUE SON LOS MINEROS LOS QUE SE LA ACABAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO, QUE GARANTICE EL 

TRABAJO LA EMPRESA Y SI NO, QUE TIEMPO HAY UNA GARANTÍA DE SU TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NO, ME REFIERO EN EL CASO 

DE SANTA CRUZ PASA LO MISMO QUE EN LA ENTRADA DEL CERRITO, LOS QUE ACCESAN Y TRANSITAN 

AHÍ SON LOS TRÁILERES, SON LOS QUE SE ACABAN EL BOULEVARD, PEDIRLES A LAS MINAS QUE 

APORTEN DE ALGUNA MANERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: ES QUÉ LO RECOMENDABLE 

NADA MÁS ES CUADRAR LOS BACHES PORQUE A LO MEJOR LUEGO LE ECHAN EL ASFALTO, LA LIGA, 

PERO POR UN LADO ESTA FLOJO Y POR AHÍ ENTRA LA HUMEDAD Y LO BOTA, ES LO ÚNICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LE COMENTÉ A GUSTAVO PARA QUE LE COMENTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿QUÉ EMPRESA ES?, ESTÁ 

PENDIENTE VERDAD.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 
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MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, QUE SE TOMEN EN CUENTA LOS COMENTARIOS DEL INGENIERO 

ARMANDO Y QUE LA EMPRESA GARANTICE SU TRABAJO,  A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, 

LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR Y 

PRESIDENTE TE ENCARGO PRESIDENTE LA AVENIDA FERROCARRIL CENTRAL, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A 

FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y QUE SE DÉ SEGUIMIENTO A LA CALIDAD DE LOS 

TRABAJOS DE ESTAS EMPRESAS,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR Y NADA MÁS QUEDA PENDIENTE 

EL NOMBRE DE LA EMPRESA, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA PERFORACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE POZO PARA LA EXTRACCIÓN 

DE AGUA EN SAN MATEO TLAJOMULCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SEGUIMOS CON LA PERFORACIÓN, EL DIA DE ANTIER ESTUVIMOS 

PRESENTES, SIGUEN TRABAJANDO, YA VAN CON UNA PERFORACIÓN DE 220 METROS DE 

PROFUNDIDAD, EL TEMA TAMBIÉN DE LA AMPLIACIÓN  SE ESTÁ LLEVANDO A CABO, NOSOTROS 

TENEMOS QUE ACTUAR DE ACUERDO A LO QUE NOS MANEJA LA CONAGUA, DE ACUERDO A FINANZAS 

TENEMOS QUE SUBIR TODO A PLATAFORMA, YA LO SUBIMOS, EL TEMA ES LA PERFORACIÓN Y 

CONSTRUCCIÓN DEL POZO PARA SUSTRACCIÓN DE AGUA POTABLE SANTO TOMAS – SAN MATEO 

TLAJOMULCO, CON UN COSTO DE $6,686,211.00 DEL FONDO FAIMS 2023, LA EMPRESA CONSORCIO VAC 

BRING SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE,  ES CON QUIEN ESTAMOS REALIZANDO LA 

PERFORACIÓN DEL POZO PERO SI TENEMOS QUE ETIQUETAR EL RECURSO PORQUE DEBEMOS FIRMAR 

EL CONTRATO DERIVADO QUE ES FAIMS 2023, ESTE ES EL TEMA QUE USTEDES YA CONOCEN, NO SÉ SI 

ALGUIEN TENGA OTRA DUDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿LOS $6,686,211?00 YA 

ES CON EQUIPAMIENTO COMPLETO, LUZ Y TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ ABARCA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NADA MÁS ES LA PERFORACIÓN, ESO QUE TE LO EXPLIQUE GUSTAVO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE LA PERFORACIÓN 

YA SE HIZO CON OTROS FONDOS, NO. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ 

ES, CON REPO. 

INGENIERO EXPLICA QUE SE VA A SER CON LOS $6, 686,211.00  

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: SE VA AMPLIAR DE 18 A 22 PULGADAS Y SE VA A METER TODO EL ADM, EL AFORO Y 

PRÁCTICAMENTE ES ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿TÚ TIENES EL EXPEDIENTE NO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: SI. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PARA QUE SE LOS DES POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿PERO ES SOLO AMPLIAR 

Y EL ADEME SON LOS $6, 686,211?00? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI, AHORITA LE TRAIGO TODOS LOS CONCEPTOS QUE INCLUYEN, PERO A GRANDES 

RASGOS ES ESO, LA AMPLIACIÓN DE 18 A 22 PULGADAS, 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZUÑIGA ROCHA COMENTA:  LA AMPLIACIÓN ES POR EL 

FAIMS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI ES POR CONTRATO, NO ES A PRECIO DIRECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA SON LOS PRECIOS DEL FAIMS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE AQUÍ EL PUNTO 

COMO PERFORAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿SERÍA QUE CONSTRUCCIÓN? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: AMPLIACIÓN, PORQUE SI 

LO METEMOS COMO PERFORACIÓN YA SE PERFORO. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: ASÍ SE METIÓ A LA SECRETARIA DEL BIENESTAR DESDE UN PRINCIPIO Y ASÍ SE QUEDÓ 

COMO PERFORACIÓN DE POZO PROFUNDO Y ASÍ SE MANEJÓ EN CONAGUA. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL PREGUNTA: 

¿EN CONAGUA COMO VAN LOS TRAMITES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: YA SE METIÓ EL TRÁMITE FALTA QUE NOS VENGAN A VISITAR, VIENEN A REALIZAR UNA 

VISITA  Y DESPUÉS NOS DAN LA DISTRIBUCIÓN DE VOLUMEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO TENGO FE QUE HABRÁ AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿NO HAN ENCONTRADO 

EL ESPEJO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO VAN EN 220 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: A 12 PULGADAS, NO NADA, EL GEOLOGO DIJO QUE DESPUÉS DE LOS 300 YA PODÍAMOS 

ENCONTRAR ESPEJO DE AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO ESPERO QUE A FINALES DE ENERO YA LLEGA A LOS 300 O NO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI MÁS O MENOS O UN MES MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: VAYAN A VERLO Y ES UN HOYO GRANDE Y OTRA VEZ SE LES VOLVIÓ A 

ATORAR. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: SE LE QUEDÓ ATRAPADA LA HERRAMIENTA OTRA VEZ, PERO SE DESTRABO, YA ES MÁS 

FÁCIL MANIOBRAR PORQUE VAN AMPLIANDO,                  VAN EXCAVADO A 12 Y AMPLIANDO A 18. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: INGENIERO Y EL ESPERARSE A 

QUE SE ENCUENTRE EL ESPEJO DE AGUA PARA EMPEZAR A CONSTRUIR LA AMPLIACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMETA: NO DE HECHO VINIERON A DAR 

LA PLÁTICA DE QUE ELLOS YA NO TRABAJABAN SI YA NO HACÍAN AMPLIACIÓN, ACUÉRDENSE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO OSCAR, LO QUE COMENTA LA REGIDORA ES OTRA COSA. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: ESPERARSE A VER SI HAY AGUA, ESO DESDE HACE 4 MESES   EL EXPEDIENTE YA SE ENVÍO 

A LA SECRETARIA DEL BIENESTAR Y YA ESTÁ VALIDADO POR ELLOS, YA NO HAY VUELTA ATRÁS. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL COMENTA: 

BIENESTAR YA LO TIENE, CONAGUA YA LO TIENE, ¿NADA MÁS ELLOS NO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI Y LO VAMOS A INGRESAR A CONAGUA TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI AQUÍ LE PONEMOS 

PERFORACIÓN Y CONSTRUCCIÓN VA A PARECER COMO SI TODO SE VA DEL FAIMS, HACER LA 

ACLARACIÓN QUE PERFORACIÓN FUE DE REPO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: DE HECHO, ESTA EN EL PRESUPUESTO, EL CATÁLOGO DE PRESUPUESTOS ES LO QUE NOS 

MARCA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y NO ESTÁ LA PERFORACIÓN? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO, COMO TAL LA PERFORACIÓN EXPLORATORIA ES LA QUE YA SE ESTÁ HACIENDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA; ES CORRECTO, PERO ESA NO 

ENTRA EN EL EXPEDIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: AL FINAL DE CUENTAS ES PERFORACIÓN, ES UNA AMPLIACIÓN, PERO NO HAY EQUIPOS DE 

AMPLIACIÓN, EL EQUIPO ES DE UNA PERFORACIÓN 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA; ES CORRECTO, PERO AHÍ 

ENTONCES EN ESE EXPEDIENTE SE VA A PONER QUE SE AMPLIA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI, EXACTAMENTE VIENE LA AMPLIACIÓN EN TIPO MATERIAL DE UNO, DOS Y TRES, ASÍ 

VIENE EN EL CATÁLOGO DE CONCEPTOS- 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AQUÍ MI 

PREGUNTA ES, VAN A SOLICITAR EL ACTA DE CABILDO Y EN EL ACTA DE CABILDO SI TENEMOS QUE 

ESPECIFICARLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, POR ESO SE VA ESPECIFICANDO, PERFORACIÓN, CONSTRUCCIÓN Y 

AMPLIACIÓN DENTRO DEL ACTA DE CABILDO, PERO EL EXPEDIENTE SE MANEJA BAJO CON ESE 

CONCEPTO Y YA EL EXPEDIENTE QUE ESTAMOS MANEJANDO SE ESPECIFICA EN EL CABILDO, LO QUE 

YA COMENTARON. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: SE PUEDE ANEXAR EL CATÁLOGO DE CONCEPTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: DE ESO NO HAY TEMA, EL TEMA ES QUE COMO ES FAIMS LO TENEMOS 

QUE SUBIR 2023 Y ¿PORQUE LO SUBIMOS AHORITA?, PORQUE LO IDEAL ES QUE YA ESTUVIERA EL AGUA 

Y HASTA LE ETIQUETÁBAMOS TODO EL EQUIPAMIENTO COMPLETO Y BOMBA, ES PRIORIDAD EL AGUA 

POTABLE, PERO AHORITA EL PUNTO ES QUE SIGUEN TRABAJANDO,  TENEMOS QUE ETIQUETAR EL 

RECURSO FORZOSAMENTE POR EL CIERRE DEL EJERCICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADA MÁS QUE SE ACLARE 

EN EL ACTA, QUE EL RECURSO REPO FUE PARA PERFORAR ESE MISMO POZO Y AQUÍ DICE PERFORAR, 

ENTONCES QUE SE ACLARE Y PIDO UNA COPIA DEL EXPEDIENTE Y QUE NO LO HAGAN LLEGAR EN 

DIGITAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE LOS MANDAS EN DIGITAL POR FAVOR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ABSTENCIÓN, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN 

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE MUSEO BICENTENARIO PRIMERA ETAPA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN EL PUNTO DEL MUSEO ES LA MISMA SITUACIÓN, ES ETIQUETAR EL 

RECURSO DIRECTAMENTE DEL FONDO DEL FEIEF QUE SON $4,316,766.97, ESO FUE LO QUE 

RECAUDAMOS DURANTE TODO EL AÑO DEL FEIEF;  LA SEMANA ANTEPASADA AUTORIZAMOS EL TEMA 

DE USO DE SUELO, NOS ENTREGARÁN EL 14 DE ENERO EL EXPEDIENTE COMPLETO CON NÚMEROS 

PERO VUELVO AL PUNTO, ES DEJAR ETIQUETADO EL RECURSO PORQUE ES 2023 COMO ESE DINERO 

DESTINADO EN UNA ETAPA DEL MUSEO, DESCONOZCO DE CUANTO SERÁ LA INVERSIÓN TOTAL, SIN 

EMBARGO, SON $4,316,766.97 QUE SE ETIQUETARÍAN PARA EL  MUSEO, Y EN CUANTO NOS ENTREGUEN 

EL EXPEDIENTE LO PODRÁN VISUALIZAR. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: EL 14 DE ENERO ENTREGAN EL PROYECTO COMPLETO, LO ELÉCTRICO, ESTRUCTURALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO AHORITA ES EL FEIEF PORQUE LO TENGO QUE ETIQUETAR Y 

SUBIRLO A LA PLATAFORMA, EN DONDE VOY A EJECUTAR ESE RECURSO 2023.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE, 

ARQUITECTO, TIENEN ALGÚN MONTO APROXIMADO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: NO, PRECISAMENTE NO QUEREMOS QUE OCURRA LO MISMO QUE EL CENTRO DE 

CONVENCIONES, QUEREMOS ENTREGARLES EL PROYECTO COMPLETO Y AHÍ VA A ESPECIFICAR EL 

MONTO, ENTONCE DE AHÍ VAMOS A PARTIR Y LO QUE SE TENGA ETIQUETADO AQUÍ SE VA A CORTAR 

DE ESE PRESUPUESTO, COMO UNA PRIMERA ETAPA POR ESO LO MANEJAMOS ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ES UNA EMPRESA QUE 

ESTÁ HACIENDO EL PROYECTO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL AGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ EMPRESA ES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: VINIERON 2, LICITARON ESAS DOS EMPRESAS Y AL FINAL DE CUENTAS NOS QUEDAMOS 

CON LA QUE NOS CONVENÍA A NOSOTROS, QUE NOS LO ENTREGARÍA EN UN MENOR TIEMPO Y QUE 

FUERA LO MEJOR POSIBLE, AHORITA LE PASAMOS EL DATO DE LA EMPRESA, DE HECHO, HAY EVIDENCIA 

DE QUE ESTUVIMOS HACIENDO UN RECORRIDO AQUÍ EN EL AUDITORIO, SE LLAMA EXA ARQUITECTURA 

E INGENIERÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿CUÁNDO TE ENTREGAN EL PROYECTO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: PARA EL 14 DE ENERO COMPLETO, DE HECHO AHORITA 

YA NOS PIDIERON QUE SE HICIERA LA EXCAVACIÓN DE UN 50 POR 50 EN EL AUDITORIO, PARA CHECAR 

EL TIPO DE LA MECÁNICA DE SUELO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE DONDE ES ESTA EMPRESA 

INGENIERO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: PACHUCA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTOS MUESTREOS 

VAN A HACER? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: TRES, UNO DONDE VA A SER EL FORO PARA VER CÓMO ESTÁ LA CIMENTACIÓN, EL OTRO 

PUNTO PEGADO A LAS COLUMNAS EN MEDIO Y ME PIDIERON OTRO DE LO QUE ES LA ESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PUES YO LE HARIA CINCO 

MÍNIMO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: BUENO ELLA ME DIJO QUE ME RECOMENDABA ESOS TRES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESQUE SOLO VAS A SER 

3 Y LOS LADOS YO DIRÍA EN LAS ESQUINAS Y EN MEDIO DE LAS ESQUINAS, PORQUE HAY COMENTARIOS 

QUE DONDE ESTÁ EL SALÓN HABÍA UN BARRANCA ENORME. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿AHÍ UNA BARRANCA? POR ESO NUNCA ENCONTRAMOS EL TEPETATE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: DE HECHO, EL ESTRUCTURISTA QUE VINO, CHECO TODOS LOS MUROS Y SE VAN A HACER 

LOS TRES SONDEOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE EL USO DE 

SUELOS YA VENÍA POR UN MONTO Y ESE MONTO SE SUPONE QUE ES PARA TODO EL TERRENO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL PUNTO QUE LES ESTOY PASANDO ES LA AUTORIZACIÓN PARA LA 

´PRIMERA ETAPA ES FEIEF, PERO NO LO VOY A EMPEZAR A HACER HASTA TENER UN PROYECTO, 

AHORITA PORQUE TENEMOS QUE CERRAR EL EJERCICIO Y ETIQUETARLO A QUE OBRA PARA SUBIRLO 

AL SISTEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE NADIE SABE QUE 

HABÍA AHÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MIENTRAS NO SEA UNA PIRÁMIDE TODO ESTÁ BIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE PARA 

PROYECTAR ESTE MUSEO QUE PIEZAS ARQUEOLÓGICAS TENEMOS O QUE PIESAZ PRETENDEMOS 

EXPONER? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MUCHÍSIMAS, PARA EMPEZAR LAS QUE TENEMOS EN EL MUSEO AQUÍ EN 

LA CASA EJIDAL ESO PRINCIPALMENTE, DESPUÉS HAY GENTE QUE SE HA ACERCADO EN CUESTIÓN DE 
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DONACIÓN DE PIEZAS PREHISPÁNICAS, SI LES DIMOS LA INFORMACIÓN LA VEZ PASADA, LAS SALAS QUE 

OCUPO, ¿SI LO ANALIZO USTED? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: POR ESO PREGUNTO, LAS 

PIEZAS PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE NO NADA MAS VA ENFOCADO EL TEMA DEL MUSEO 

PREHISPÁNICO, ES UN MUSEO PRINCIPAL EN DONDE PRIMERO VA EL ARCHIVO HISTÓRICO TODO LO 

QUE TENGAMOS DEL ARCHIVO HISTÓRICO DE ZEMPOALA, DESPUÉS VA UNA SALA DE PREHISTORIA, 

UNA SALA DEL ACUEDUCTO INTERACTIVA, UNA SALA DE LAS HACIENDAS, DE LAS IGLESIAS, DE LA 

FLORA Y LA FAUNA, DE FOTOGRAFÍA ANTIGUA Y SI HACEMOS UN CONCURSO O LES PEDIMOS LAS 

FOTOGRAFÍAS NADAMAS QUE NOS DEJEN SACARLE UNA FOTOGRAFÍA CON UNA CÁMARA DIGITAL Y LAS 

AMPLIAMOS Y LAS PROYECTAMOS, NO ES PREHISTORIA NADAMAS, ES ENGLOBAR UN MUSEO DE TODO 

LO QUE TENEMOS, VAN A SALIR DONADORES DE HASTA CASTAÑAS, DE ANGARILLAS QUE YA LA GENTE 

NO LAS CONOCE Y SI HAY DONADORES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: POR ESO MI PREGUNTA ES 

EXACTAMENTE A LO QUE CONTESTO, PORQUE UNA MUY DIFERENTE ESTAR PROYECTANDO UN MUSEO 

PARA PIEZAS ARQUEOLÓGICAS QUE LLEVAN UN CUIDADO A DOCUMENTOS ANTIGUOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO SON SALAS, ES UN CUARTO Y ESTE ES EL ARCHIVO, EL OTRO 

CUARTO ES LA PREHISTORIA, EL OTRO CUARTO ES GANADERÍA, NO VOY A SER UNA MEZCLADERA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: POR ESO ME QUEDA MUY 

CLARO QUE SE TIENE QUE HACER UN ESTUDIO DE QUE SALAS HABRÁ Y LOS ESPECIALISTAS QUE SE 

VAN A NECESITAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LO QUE ESTOY TRABAJANDO REGIDORA Y SE LOS COMENTÉ LA VEZ 

PASADA, QUE VIENE GENTE DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MEXICO PRECISAMENTE A TRABAJAR 

EN ESE TEMA, LO ESTOY TRABAJANDO CON TURISMO Y LA ARQUITECTA DE LA FINCA DE LOS NUEVE 

HERMANOS, QUIEN TRAJO UN GRUPO DE JÓVENES Y ESTOY TRABAJANDO CON ELLOS EN 

RECOLECCIÓN DE INFORMACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUE SI CON TODO LO QUE 

ME CONTESTA ESTOY PROYECTANDO ALGO, PARA VER SI ME DONAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LES DIJE LA VEZ PASADA QUE SE SUMARAN AL TEMA DEL MUSEO EN 

TODOS LOS ASPECTOS , AHORITA LO ESTOY TRABAJANDO CON COMUNICACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA 

Y TURISMO, DE TODO LO QUE ESTAMOS RECOLECTADO DE INFORMACIÓN, PORQUE SI VA A ESTAR EL 

EDIFICIO, AHORA LLÉNALO, AHORA YO LE VOY A PROPONER UN REGLAMENTO PARA EL CUIDADO DE 
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ESE MUSEO TIENE QUE SALIR DE AQUÍ, VAMOS A PROYECTAR CONCURSOS DE FOTOGRAFÍA, EL TEMA 

DEL ARCHIVO HISTÓRICO, EL CUIDADO QUE VA A TENER Y DEJAR LA PIEZAS ENMARCADAS EN UN 

INVENTARIO, YO NO HE IDO A ZACUALA, SIN EMBARGO, VI UNA TRANSMISIÓN DE UNA PERSONA Y ES 

LAMENTABLE QUE YA ESTÁ VACÍO, YO LO CONOCÍ COMPLETO Y TENGO VIDEOS DONDE ESTABA LLENO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES QUE NO HA 

VISTO TODAS LAS EXPOSICIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDORA, ENTONCES TENEMOS QUE MANEJARLO POR UN 

INVENTARIO, LAS FOTOGRAFÍAS INVENTARIO, PATY TIENE EL INVENTARIO DE LAS FOTOGRAFÍAS, 

ESTÁN INVENTARIADAS EN EL ACTA ENTREGA RECEPCIÓN, PORQUE SI NO LLEGA OTRA PERSONA QUE 

NO LE NAZCA LA CULTURA O QUE NO LE NAZCA ESE TEMA Y LO BOTA Y A MI REALMENTE SI ME INTERESA 

EL TEMA, Y SI QUIERE LA SALA SABES QUE YO ME HAGO  RESPONSABLE DE BUSCAR PIEZAS PARA ESTE 

TEMA Y DE DONACIONES , BIENVENIDOS, EL CUIDADO VA A SER CON INAH EN EL TEMA DE HISTORIA EN 

LO DEMÁS NO ENTRA INAH, SOLO EN PREHISTORIA Y EL ARCHIVO HISTÓRICO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUIZ COMENTA: PORQUE COMENTAN QUE ESTA 

EL MUSEO DEL EJIDO PERO NO ES DEL EJIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿POR QUÉ LO TIENE EL EJIDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONE: PORQUE AHÍ LE PRESTARON EL ESPACIO VERDAD SILIVIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: SI ASI ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿YA HA HABIDO 

ACERCAMIENTO CON EL EJIDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NI ES DEL EJIDO ES DEL MUNICIPIO, INCLUSIVE NOS HICIERON UN OFICIO 

QUE YA SACÁRAMOS NUESTRO MUSEO PORQUE IBAN A OCUPAR EL ESPACIO, LES PEDI ME ESPERARAN 

UN POCO, EN CUANTO HICIERAMOS EL MUSEO LO SACABAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: ES MUSEO COMUNITARIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y YA TUVO ESA SOLICITUD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ELLOS NOS COMENTARON QUE FUE CON ALEJANDRO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIERREZ GÓMEZ COMENTA: Y SOLICITUDES HAY 

MUCHÍSIMAS NADA MAS QUE VAN CAMBIANDO DE COMISARIADO Y CAMBIAN DE PENSAMIENTOS, PERO 

SI HABLAMOS DE SOLICITUDES HAY MUCHÍSIMAS QUE QUERÍA QUE SE REUBICARA, AHORITA NO 

SABEMOS SI QUIERAN O NO QUIERAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: NADA MAS 

ERA PREGUNTARTE PRESIDENTE, REFERENTE AL MUSEO QUE ESTÁ EN ZACUALA ESO SE 

COMPLEMENTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NO ME PUEDO TRAER EL DE ZACUALA, ESTOY SEGURO QUE HABRÁ 

MUCHÍSIMOS DONADORES, LA GENTE NO TIENE OLVIDADO EL TEMA Y VAMOS A INICIAR UNA CAMPAÑA 

DE ESE TIPO SI TIENES PIEZAS ARQUEOLÓGICAS, PIEZAS ANTIGUAS, LIBROS ANTIGUOS Y TE GUSTARÍA 

DONARLO PARA EL MUSEO DE ZEMPOALA BIENVENIDO, LE DAMOS EL CUIDADO INVENTARIAMOS Y 

HABRÁ HASTA FOTOGRAFÍAS ANTIGUAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN CUANTO A QUE 

LO TIENE QUE ETIQUETAR DEL FEIEF, YO LA VERDAD EN ESTA OCASIÓN SI ME ESPERO PARA NO TENER 

QUE IRLES A CLAUSURAR SIMBÓLICAMENTE, ESPERAR TODO EL PROYECTO, SI ES IMPORTANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ESTÁ BIEN, YO  ESTOY DE ACUERDO EN ESE PUNTO, YO LO QUE 

TENGO QUE DEFINIR AHORITA ES EN QUE LO VOY A GASTAR, A MÍ ME PIDEN LOS FONDOS Y ME DICEN 

SUBE A LA PLATAFORMA EN QUE LO VAS A GASTAR, O LO METO A UNA CALLE O LO METO A OTRA COSA 

Y LO DESTINAMOS PARA PRIMERA ETAPA, NO LO VOY A EJECUTAR AHORITA, LO VOY A EJECUTAR 

HASTA QUE TENGAMOS EL PROYECTO,  HAY QUE SACAR EL OTRO RECURSO VA A DECIR DE DÓNDE 

VAS A SACAR EL OTRO RECURSO VA A SER MÁS QUE DE RECURSOS PROPIOS O DE FONDO GENERAL 

DE PARTICIPACIÓN, POR ESO ES LA PROPUESTA AHORITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ OTRA OBRA SE 

PUEDE HACER CON ESTE RECURSO DEL FEIEF? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: EL ANDADOR COMERCIAL DEL 

CERRITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PORQUE AHÍ HABRÁ PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS, HICE UN 

TRATO CON ELLOS Y VAN A APORTAR LA MANO DE OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIGO PORQUE EL 

MUSEO ES UN TEMA MUY BUENO PERO HAY QUE HACERLO BIEN, NO IR MARCHANDO COMO PASÓ EN 

EL SALÓN DE EVENTOS, A MÍ ME GUSTARÍA YA TENER EL PROYECTO Y A LO MEJOR QUE CADA QUIEN 

PUDIERA LLEVARLO CON GENTE QUE CONOZCA Y CONSULTARLO, NUTRIR MÁS LA IDEA, A LO MEJOR 

ALGO SE NOS PASA A NOSOTROS PERO HAY  RESTAURADORES QUE DICEN TIENES QUE HACERLO DE 
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ESTA FORMA Y  EMPIEZAN A DECIR QUE TIENES QUE TENER MÁS ESPACIO PARA ESTO, NO NADA MÁS 

LIMITARNOS A LO QUE TENGAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES QUE NADA MÁS NOS ESTAMOS ENFOCANDO NADA MÁS EN LA 

PREHISTORIA Y HAY MÁS COSAS, YO LOS INVITO QUE CUANDO TENGAN UN TIEMPO LIBRE VISITEN LOS 

MUSEOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, YO CADA OCHO O QUINCE DÍAS VISITO LOS MUSEOS DE MÉXICO Y 

DE AHÍ SURGEN IDEAS, HE VISUALIZADO COMO ESTÁN LAS SALAS Y ES UN CUADRITO QUE LO EXHIBEN 

COMO SI FUERA LA CORONA DE LA REINA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADA MÁS QUE 

AQUÍ NO TENEMOS PREHISTORIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE 

SOLAMENTE LO DEL MUSEO DE ZACUALA CON LO DEL MAMUT. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO AQUÍ EN ZEMPOALA SE TIENE PREHISTORIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: MÁS BIEN 

HISTORIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES ESTAMOS HASTA EN EL LIBRO QUE TIENEN DEL ASENTAMIENTO 

CHICHIMECA Y QUE PERTENECÍAMOS A TEXCOCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: A PREHISPÁNICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: A BUENO PREHISPÁNICO, SI PORQUE SI ESTAMOS EN CUESTIONES DE 

LA ERA DE HIELO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI PORQUE 

USTEDES TIENEN LOS LIBROS GRANDES EN EL ARCHIVO DE LA NACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿UNA VEZ ETIQUETANDO 

ESTE RECURSO EN QUE TIEMPO SE TIENE QUE ADJUDICAR?, HASTA MARZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI HASTA MARZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿Y CUANDO NOS 

ENTREGAN EL PROYECTO? 



 

     20 de 55 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL 14 DE ENERO, SE TIENE QUE EJECUTAR HASTA MARZO, ESTAMOS EN 

TIEMPO Y FORMA LO QUE VA A ABARCAR TODO EL PROYECTO, SE ENTREGA EL PROYECTO, SE 

ENTREGA EL RECURSO QUE FALTA, SE SOMETE A VOTACIÓN Y COMENZAMOS A TRABAJAR SOBRE ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL 14 DE ENERO NOS LO 

ENTREGAN Y SOLO ES EL ESTUDIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, SE TIENE QUE HACER LAS MESAS DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PENSANDO 

NEGATIVAMENTE EN CASO DE QUE NOS ALARGUEMOS POR X MOTIVO Y NO ESTE HECHO EL PROYECTO 

COMPLETO O QUE NOS ALARGUEMOS SE PUEDE PASAR ESE RECURSO A OTRO LADO O A OTRA OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA NO SE PUEDE, ESO ES 

EL RIESGO QUE ME REFIERO  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA NO LO PUEDO PASAR A OTRO LADO PORQUE LO TENGO QUE 

ETIQUETAR FORZOSAMENTE, NO PUEDO HACER UNA ACTA DE CABILDO 2024 CON RECURSO DEL 2023, 

INCLUSIVE LOS VOY A CONVOCAR COMO POR EL 30 O 31 PORQUE NO SÉ CUÁNTO ME VA A DEPOSITAR 

GOBIERNO Y SI GOBIERNO ME DEPOSITA NO SE DOS MILLONES Y YA PAGUE TODO, EN QUÉ LO 

ETIQUETO, EN TAL CALLE PERO TENDRÍAN QUE VENIR, LO TENGO QUE SUBIR FORZOSO A LA 

PLATAFORMA, ESE ES EL PUNTO DE PARTIDA Y DIGO SI YA TENEMOS EL RECURSO EL PROYECTO VIENE 

EN CAMINO SIN  EJECUTAR NADA, ES UNA PROYECCIÓN 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: LA PROYECCIÓN ES DE APROXIMADAMENTE 12 

MILLONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: APROXIMADAMENTE, PERO VAYA A SALIR COMO EL SALÓN POR ESO NO 

QUIERO HABLAR NADA, PERO SI PORQUE LLEVA EL AUDIOVISUAL COMPLETA PARA QUE LE DEN A 

PROYECCIÓN DE LO QUE FUE ZEMPOALA, DESDE AHÍ LO PUEDEN UTILIZAR PARA OBRAS DE TEATRO 

PEQUEÑAS, FOROS CULTURALES, FOROS ARTÍSTICOS, LAS ESCUELAS, TODO, TIENE TRES FUNCIONES, 

VA A SER EL MUSEO, PARA SALA DE EVENTOS Y EL TEMA DE ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: YO SI VEO MUY BIEN EL 

PROYECTO PRESIDENTE, SI ES NECESARIO AHORITA ETIQUETAR ESTOS DINEROS Y DE LO DEL 

PROYECTO SI ENCARGÁRSELO MUCHO A LOS INGENIEROS QUE VENGA BIEN ESTRUCTURADO, CASI 
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TERMINADO PARA QUE PODAMOS VER CÓMO VA A QUEDAR ESE MUSEO Y LA GENTE MISMA NOS 

PREGUNTA QUE HEMOS HECHO PARA QUE ZEMPOALA SOBRESALGA COMO PUEBLO MÁGICO, 

ENTONCES YO CREO QUE ESTE PROYECTO SI ESTÁ MUY BUENO PARA QUE LA GENTE VENGA A VISITAR 

ZEMPOALA Y YO CREO QUE SI SERÍA BUENO LLEVARLO A CABO.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMINGUEZ PEÑA COMENTA: YO SI LES COMENTO,  HAY QUE 

ETIQUETARLO, PROYECTOS COMO ESTOS DUDO QUE LLEGUEN PRESIDENTES A QUERERLOS HACER, 

VA HABER PRESIDENTES QUE SE VAN A ENFOCAR EN CALLES, HOY VAMOS A ENFOCARNOS EN 

PROYECTOS GRANDES PARA LA CABECERA, INGENIEROS TIENEN TAREA PARA EL 14 DE ENERO PARA 

QUE NO HAYA PROBLEMA Y PODAMOS CONTINUAR CON ESTE PROYECTO QUE TIENE IMPORTANCIA 

PARA ZEMPOALA PUEBLO MAGICO Y PARA QUE REALCE A NIVEL REGIONAL Y YO CREO QUE A NIVEL 

ESTATAL, NO VEO UN PROYECTO EN OTRAS ADMINISTRACIONES COMO EN ESTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  INCLUSO EL TEMA ES REGIONAL, EL MUSEO SERIA REGIONAL POR 

ENCIMA DE TODOS LOS MUSEOS, TEPEAPULCO TIENEN MUSEO PERO NO TAN GRANDE, EL ESPACIO LO 

TENEMOS, AHORA OTRA SITUACIÓN MUY DIFERENTE AQUÍ SI ES BAJO MARCHA Y BAJO ESTRICTO 

APEGO PORQUE ES UNA PROYECCIÓN, LO QUE COMENTABA LA VEZ PASADA ENTREGARLO EN EL 

BICENTENARIO DEL   MUNICIPIO  DE ZEMPOALA  ESA  ES  UNA CUMPLE LOS 200 AÑOS EL 06 DE AGOSTO 

Y DE AHÍ NOS FALTARÍA UN MES PARA DARLE GRACIAS A ZEMPOALA Y LA OTRA SI ES LO QUE COMENTO 

SILVIO, QUE HEMOS HECHO, CADA AÑO NOS EVALÚAN CON LA POLÍTICA DE PUEBLOS MÁGICOS PARA 

SEGUIR CONSERVANDO EL NOMBRAMIENTO Y DENTRO DE ELLO NOS PIDEN UN MUSEO DE ENFOQUE 

EN EL TEMA DE PUEBLOS MÁGICOS, VIENES AL CENTRO ESTÁ MUY BONITO LA FOTOGRAFÍA, LA IGLESIA, 

COMEN POR AHÍ Y LUEGO, SI VOY A UN MUSEO ME LA PASO DOS O TRES HORAS YA HICE MI DÍA 

COMPLETO, ME ESTÁN PIDIENDO ESTA IMPORTANTE INFRAESTRUCTURA,  LES COMENTE LA VEZ 

PASADA LO QUE PLATIQUE CON LA SECRETARIA DE TURISMO, ME DICE PRESIDENTE ESTE SALÓN YA 

ES FORO REGIONAL, DICE ESTA EL TUZOPLAZA EL FORO DONDE VAMOS SIEMPRE EN PACHUCA DE AHÍ 

DE LOS MACROS NO SON TAN GRANDES PACHUCA NO TIENE OTRO LUGAR, SIN EMBARGO, AQUÍ VIENEN 

DESDE ALMOLOYA, APAN TEPEAPULCO, EMILIANO ZAPATA, TLANALAPA, SIINGUILUCAN, EPAZOYUCAN, 

NINGUNO TIENE UN SALÓN COMO ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICÓ PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI SERÍA 

IMPORTANTE PARA MI PUNTO DE VISTA ETIQUETARLE EL PRESUPUESTO, ES UN BUEN PROYECTO PERO 

AUNADO A ESO SÍ SERÍA IMPORTANTE TENER PERSONAL CAPACITADO, QUE HABLE INGLÉS PORQUE A 

VECES TENEMOS TURISTAS EN ESE TEMA Y DE ESTA MANERA PUEDAN ATENDER UN MUSEO, QUE HARA 

APERTURA PARA QUE SE INSCRIBAN LOS INTERESADOS QUE TENGAN LA CAPACIDAD PARA DIFUNDIR 

EL MUSEO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADAMÁS QUE SE 

ETIQUETE, PERO QUE SE EJECUTE HASTA QUE ESTÉ EL PROYECTO COMPLETO, QUE SE PONGA EN EL 

ACTA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LO VOY A EJECUTAR DE VERDAD HASTA QUE HAGAMOS EL 

EXPEDIENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES MÁS QUE SE 

PONGA EN EL ACTA, PARA QUE PRIMERO VENGA EL PROYECTO COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI, TENGO QUE PASARLES TODO EL EXPEDIENTE COMPLETO PORQUE 

VOY A METER DEL 2024, ESE ES EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES QUE 

QUEDE EN EL ACTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE SE EMPIECE A EJECUTAR HASTA QUE SE TENGA EL PROYECTO, LO 

VALIDEMOS EN ESE MOMENTO COMENZAMOS A EJECUTAR LA OBRA Y NO PUEDO TIRAR EL AUDITORIO 

PORQUE ABAJO NO TERMINAN, TENGO QUE FORZOSAMENTE ENTREGAR ALLÁ ABAJO A FINALES DE 

ENERO PARA QUE PODAMOS DERRIBAR ACÁ ARRIBA, PORQUE SI HAY UN EVENTO DONDE LO HACEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO ES QUE ESTEMOS EN 

CONTRA DEL MUSEO, EL PROBLEMA ES QUE CON MUCHO RESPETO A MIS COMPAÑEROS INGENIEROS 

SI HAN TENIDO MUCHAS FALLAS Y MUCHOS ERRORES Y ES LA ÚLTIMA OBRA ENTONCES HAY QUE 

HACERLA BIEN SIN PROBLEMAS, SE HAN VENIDO CORREGIDO MUCHAS COSAS PARA QUE EL DÍA DE 

MAÑANA TENGAMOS PROBLEMAS CON ESTE NUEVO PROYECTO Y NO ES JUSTO, HAY QUE HACER LAS 

COSAS BIEN, NO ESTOY EN CONTRA, SOLO QUE SE HAGAN BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO CREO QUE ESTAMOS BIEN EN TIEMPO PARA HACER BIEN LAS COSAS 

Y DE CÓMO ES SU ESTRUCTURA LO EJECUTAN RÁPIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO SÍ QUE TOMEN EN 

CUENTA MUCHOS COMENTARIOS PORQUE ALGUNOS YA NO SE CORRIGIERON Y QUEDARON 

PENDIENTES, ENTONCES HAY QUE HACERLO BIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI QUEDA ETIQUETADO Y 

DESPUÉS CUANDO PRESENTEN EL PROYECTO NO SE ESTÁ DE ACUERDO YA NO SE PUEDE 

REETIQUETAR ES CORRECTO, ENTONCES AHÍ QUE TENER MUCHO CUIDADO, PORQUE EL MUSEO HACE 

FALTA PERO YO CREO QUE DEBIMOS PUESTO A INVESTIGAR CUANTO TENEMOS Y DE QUÉ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿CÓMO CUANTO TENEMOS Y DE QUÉ? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI DE PIEZAS 

ARQUEOLÓGICAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDORA  ¿HA IDO AL ARCHIVO?, ESTOY EN PLÁTICAS CON LA DOCTORA 

GUILLE PARA QUE ME DÉ EL ARCHIVO HISTÓRICO, ME DIJO YO LO TENGO EN UNA CASA EN PACHUCA 

JESUS PERO SI TU GENERAS UNA IDEA DE DONDE SALVAGUARDAR EL ARCHIVO HISTÓRICO LO ANALIZO 

Y LO DONO, NO TENGO PORQUE TENERLO EN OTRO LADO, IMAGINESE QUE LA DOCTORA GUILLERMINA 

HICIERA ESA CONCIENCIA DESPUÉS DE VER UN MUSEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES ENTONCES SENTARNOS 

EN UNA MESA DE TRABAJO Y DECIRLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLLOS COMENTA: ES UN RIESGO QUE ELLA 

LO TENGA Y ELLA YA LO SABE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO INGE YO YA ESTUVE AHÍ, HE TENIDO MUCHAS PLATICAS CON 

ELLA MUY CERCANAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YO NADAMAS CIERRO, YO 

PROPONGO QUE ESTE RECURSO SE ETIQUETE REALMENTE EN ALGO QUE YA ESTE PALPABLE Y SE 

HAGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO ES PALPABLE REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL MUSEO SI PERO BIEN 

ESTUDIADO. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESTUDIADO VA A ESTAR REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LO PODEMOS HACER 

CON RECURSO DEL 2024. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO A LO QUE VOY REGIDORA DE AQUÍ A QUE COBRAMOS EL 

PREDIAL, ENTRAN 7 O 8 MILLONES DE PESOS Y VIENEN MUCHOS GASTOS,  NO VOY A HACER CARAVANA 

DE REYES NO LO PUSE AHORITA AQUÍ, A LO MEJOR LOS CONVOCO EL 2 DE ENERO O EL 1 DE ENERO 

PARA DECIRLES VAMOS A HACER CARAVANA DE REYES CON EL RECURSO DEL PREDIAL DEL 2024 O A 

LO MEJOR NO HACEMOS, SON TEMAS FUERTES, PERO UN TEMA DE UN MUSEO ESTRUCTURAL LO 

MANDAMOS A CALLES O LO DE MENOS ES HACER CALLES O NO GUSTAVO, HACEMOS CALLES Y CALLES 

POR TODOS LADOS, EN EL CERRITO TENEMOS QUE HACER MESA DE TRABAJO PORQUE LOS VECINOS 

SE COMPROMETIERON A PONER LA MANO DE OBRA, ASI FUE EL COMPROMISO QUE HICIMOS, LA LUZ, 

NOSOTROS MATERIAL, ASESORAMIENTO TÉCNICO Y LE ENTRAMOSE, ES UN TEMA DE CONSTRUCCIÓN, 
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DE RECURSO, NO LO VOY A CONSTRUIR HASTA NO TENER EL PROYECTO, HASTA QUE APROBEMOS 

DIRECTAMENTE EL OTRO RECURSO, HASTA QUE SE ETIQUETE, DE AHÍ SE EMPIEZA A CONSTRUIR Y 

TIENE QUE SER  DIARIO, DIARIO, DIARIO, PORQUE AHÍ SI TENEMOS UNA FECHA LÍMITE Y LA FECHA LIMITE 

SI  NO SE DA EL 06 DE AGOSTO AUNQUE SEA EL 1 DE SEPTIEMBRE PORQUE NO LO PUEDO DEJAR 

INCONCLUSO, AHÍ SI TIENE QUE SER UN ESTRICTO APEGO EN TODOS LOS ASPECTOS, EN EL LLENADO 

DEL MUSEO Y EN LA CONSTRUCCIÓN,  A PARTIR DE ENERO SE FORMULA UNA COMISIÓN Y SI GUSTAN 

ENTRAR REGIDORES PUES FORMAMOS UNA COMISIÓN PARA EL LLENADO DEL MUSEO POR SALA , POR 

DECIR LO QUE COMENTÁBAMOS EN LA PARTE DE ARRIBA LOS PUEBLOS ANTIGUOS VAN A SER 

COMISIONES Y REUNIONES CON LAS AUTORIDADES DE NO SE SAN PEDRO TLAQUILPAN PARA VER QUE 

TIENEN Y VER SI PODEMOS CONSEGUIR FOTOGRAFÍAS, HISTORIAS, VOY A SER UNA CON SAN ANTONIO 

OXTOYUCAN Y SI HAY VOLUNTARIOS QUE DIGAN YO LE ENTRO A LA COMISIÓN EN ENERO FORMAMOS 

LA COMISIÓN DE REGIDORES PARA QUE SE APEGUEN ESTRICTAMENTE A ESE PROYECTO,  ME 

INTERESA ESE PROYECTO Y NO POR MI, SI NO PORQUE REALMENTE HE VISTO QUE LA HISTORIA DE 

ZEMPOALA REGADA POR TODOS LADOS Y ES TRISTE, PUDIENDO TENER UN LUGAR Y COMO DIJO OSCAR 

YO VE DIFÍCILMENTE QUE EL QUE VENGA SE ENFOQUE EN ESE TEMA DE PROYECCIÓN DE VER A 

FUTURO, LO MAS APLAUDIDO SON LAS CALLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO ES OBLIGACIÓN COMO 

PUEBLO MÁGICO, YO NADAMAS CIERRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMINGUEZ PEÑA COMENTA: BUENO YO LES COMENTO 

ANTES, EL PUNTO ES APROBAR LA PRIMERA ETAPA, PODEMOS REALIZAR MESAS DE TRABAJO PARA 

VER CÓMO SE VA ATRABAJAR EL MUSEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A ESO VOY REGIDOR, 

PRESIDENTE ENTONCES YO ESTOY DE ACUERDO QUE SE HAGA ESE MUSEO, NO ESTOY DE ACUERDO 

EN QUE PONGA PRIMERA ETAPA, QUE SEA PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA 

LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO, QUE SE QUEDE ASÍ, A MI PRIMERA ETAPA NO, NI SEGUNDA ETAPA NI 

TERCERA ETAPA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ LA PODEMOS MANEJAR, PERO TENGO QUE HACER OTRA ASAMBLEA 

EL 24 PORQUE DE DONDE AGARRO EL DINERO DEL 24, PORQUE AHORITA ES RECURSO 2023 Y EL 2024 

TENGO QUE DECIR LA SEGUNDA ETAPA, NO LE PUEDO DECIR DE OTRA FORMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CUANDO YO DIGO 

PRIMERA ETAPA YO YA ESTOY VIENDO TODO EL EXPEDIENTE, SINO QUE APRUEBO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YO YA TUVIERA EL EXPEDIENTE, POR ESO YA LE ENTREGUÉ UN 

RANDEL, USTED YA LO VIO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, PERO ASÍ FUE CON EL 

SALÓN  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: VOLVEMOS A DARLE VUELTA AL MISMO TEMA REGIDORA, FUE 

ESPECÍFICO OSCAR EN EL TEMA, EL RECURSO ESTÁ, LO TENGO QUE ETIQUETAR DE ACUERDO A LAS 

REGLAS DE OPERACIÓN PORQUE ES 2023, LO TENGO QUE MANEJAR COMO PRIMERA ETAPA PORQUE 

EN EL 2024 FORZOSO TENGO QUE LLEVARLO SEGUNDA ETAPA POR EL RECURSO, NO LE PUEDO PONER 

OTRA COSA, SE VA A SER UNA SOLA INVERSIÓN SI ES EL ÚNICO PUNTO, LA MESA DE TRABAJO DESPUÉS 

DEL 14 DE ENERO LA CONVOCAMOS, LO ANALIZAMOS, SE LO LLEVAN, LO ANALIZAN, HACEMOS LA MESA 

DE TRABAJO, LE CAMBIAMOS, LE SUBIMOS, LE ARREGLAMOS Y FORMAMOS UN COMITÉ DE LA CREACIÓN 

DEL MUSEO PARA EL LLENADO Y SI HAY VOLUNTARIOS JUNTO CON LOS DIRECTORES ESA COMISIÓN Y 

CADA OCHO DÍAS TENDRÁN QUE PRESENTAR UN AVANCE POR SALA DE LO QUE VAN A PROYECTAR 

PARA QUE VAYAMOS TRABAJANDO,  CÓMO VA EL ARCHIVO HISTÓRICO, QUE TENEMOS, QUE REQUIERE, 

PREHISTORIA O PREHISPANICOS  QUE LLEVA, CUANTAS PIEZAS PARA LA DONACIÓN, LA SALA DEL 

ACUEDUCTO, MEMORIAS FOTOGRÁFICAS DEL ACUEDUCTO, REHABILITACIONES, TODO LO QUE 

REPRESENTE EL ACUEDUCTO, CADA OCHO DÍAS ESE COMITÉ TENDRÁ QUE ESTAR TRABAJANDO EN LA 

RECOLECCIÓN Y EL LLENADO, SI USTEDES LE ENTRAN ADELANTE, ES UNA LA OBRA EMBLEMÁTICA, ME 

DICEN DE ALLÁ ABAJO EL SALÓN, PERO PARA MÍ ES MÁS IMPORTANTE EL MUSEO PORQUE DEJAS UN 

ANTECEDENTE DE HISTORIA, UNA SALA DE TODOS ESOS SEÑORES ESTÁN AQUÍ PERO QUE LOS 

CONOZCAN ELLOS FUNDARON ZEMPOALA BIEN O MAL PUSIERON SU GRANO DE ARENA POR ZEMPOALA, 

PODRÁN ESTAR ELLOS Y EXISTEN FOTOGRAFÍAS QUE NO ESTÁN, ESO ES LA HISTORIA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, ESTOY A FAVOR PERO VOY A SER ESTAS DOS SUGERENCIAS A LOS 

ARQUITECTOS QUE ESTÁN AHÍ, QUIERO QUE CONSIDEREN UNA SALA DE PROYECCIONES Y SI ES 

POSIBLE UN PLANETARIO PARA HACER MÁS DINÁMICO EL MUSEO, QUE NO SEA SOLAMENTE 

ARQUEOLÓGICO QUE TENGA MÁS ESPACIOS PARA GENTE DE DIFERENTES EDADES,  LIC. REYNA LÓPEZ 

RUIZ, ABSTENCIÓN, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR Y QUE NO SE INICIE HASTA QUE NO SE 

TENGA EL PROYECTO COMPLETO, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR LA LEYENDA QUE DIJO Y QUE VAYAMOS DE LA MANO EN EL ESTADO Y EN EL 

NACIONAL CONVIENE MUCHO, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN 

CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 
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EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA DECIMA ETAPA DEL SALÓN VICTORIA UBICADO EN CABECERA 

MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: LO DEL ESTACIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AQUÍ ESTÁ TU DICTAMEN, PRIMERO ACLÁRALES LAS DUDAS, DALE 

LECTURA POR FAVOR A LO QUE QUEDAMOS PENDIENTES EN LA SESIÓN PASADA, DEL ESTUDIO QUE 

TRAJIMOS, LA SEPARACIÓN, LA CANALETA Y LO DE LOS LADOS, AHÍ LO TIENE GUSTAVO Y SI NO 

REGIDORA PARA QUE SE LOS PUEDAS MANDAR POR FAVOR, AHÍ ESTÁ LA ACLARACIÓN TÉCNICA Y TODO 

LO QUE NOS PIDIERON. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: AQUÍ PRÁCTICAMENTE LES COMENTÓ QUE EN EL OFICIO QUE LES VOY A HACER LLEGAR DE 

MANERA DIGITAL NOS DICE QUE LA ESTRUCTURA NO SOPORTA PORQUE NO FUE CONSIDERADA DESDE 

UN PRINCIPIO, ENTONCES SON 89.60 TONELADAS QUE NO FUERON CONSIDERADAS EN EL PROYECTO, 

ENTONCES ESE SE LO MANDO EN DIGITAL, ESE LO FIRMÓ EL ESTRUCTURISTA DEL CENTRO DE 

CONVENCIONES, EL INGENIERO ARMANDO COMENTABA QUE EL VA A METER A ANÁLISIS E LOS 

INGENIEROS  DE LA ESCUELA DE INGENIERÍA PARA VER LA POSIBILIDAD DE QUE ELLOS HAGAN UNA  

VALORACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI LO COMENTÉ, PERO 

NUNCA PASARON LA INFORMACIÓN PARA LLEVARLO ALLÁ. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: DE HECHO, MI DICTAMEN VIENE CON FECHA DE NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHORA EXPONE EL TEMA DE LA DÉCIMA ETAPA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: BUENO DE ACUERDO A LAS SEPARACIONES YA SE HIZO LA COTIZACIÓN CON UNA EMPRESA 

CON UN COSTO DE $ 1’900 Y FRACCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿Y SI SE PUEDE HACERLO CHIQUITO EN SU MOMENTO Y HACERLO 

GRANDE?  

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI SE PUEDE, AQUÍ ESTA LA COTIZACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO QUEDE EN LOS TEMAS Y AQUÍ ESTÁ EL PUNTO, PERO NO LO ESTAMOS 

CONSIDERANDO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE EL PROBLEMA ES 

QUE NO LO CONSIDERAMOS Y NOS VEMOS MAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI SE PUEDE REALIZAR AHÍ ESA LA COTIZACIÓN, YA SE LAS MANDARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿PERO NO TIENEN UN 

RANDEL DE CÓMO VA A QUEDAR O DE QUE VA A HACER?, PORQUE POR ESCRITO ES UNA COSA Y LUEGO 

ES OTRA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: ES QUE SI SE LO PIDO POR ESCRITO LE TENGO QUE 

HABLAR A LA EMPRESA PARA QUE VENGAN Y PAGARLE, PERO ES UNA COTIZACIÓN QUE IGUAL ME 

TIENEN QUE VALIDAR USTEDES PORQUE VIENE DE MÉXICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CÓMO LO VA A HACER? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HABER INGE AQUÍ ESTÁN LAS PROPUESTAS, SI SE PUEDE, AQUÍ LO DICE 

UN EXPERTO EN ESE TEMA, AHORITA LA DÉCIMA ETAPA QUE TRAEN ES EL TEMA DE AFUERA 

COMPLETO, EL ESTACIONAMIENTO, LAS ÁREAS VERDES, REGIDORA REYNA A VER SI LES PUEDE PASAR 

LAS FOTOGRAFÍAS PARA QUE PUEDAN REVISAR LOS DEMÁS COMPAÑEROS POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LA DÉCIMA ETAPA SON LAS 

FOTOGRAFÍAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL TEMA DE CÓMO QUEDARÍA POR FUERA Y LO QUE ESTAMOS 

HACIENDO ES UN TEMA DE INTERACCIÓN MEDIO AMBIENTE CON INFRAESTRUCTURA, ME HABÍAN 

PROYECTADO UN TEMA DE UNA PLANCHA DE CEMENTO AFUERA Y LE DIJE NO, TIENE QUE SER EN EL 

TEMA DE LA ARMONÍA, PRINCIPALMENTE ES UN PROYECTO A FUTURO Y AHÍ ESTÁ RESPETANDO EL 

MEDIO AMBIENTE, JARDINERAS, ARBOLES, PLANTAS, PASTO, ES ALGO QUE SE VEA REALMENTE 

CUANDO PASAS POR AHÍ NO TE SIENTAS TRISTE DE QUE PASAS POR EL PANTEÓN, ESA ES LA 

PROYECCIÓN LO PUEDEN OBSERVAR, TAMBIÉN SE ACEPTAN SUGERENCIAS, TRAEN UNA COTIZACIÓN 

COMPLETAMENTE TERMINADO DE $3,432,457.50. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONALEZ VILLALVA PREGUNTA: 

¿PRESIDENTE SE ESTÁ CONSIDERANDOSE LA RAMPA PARA LAS PERSONAS CON CAPACIDADES 

DIFERENTES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: DE HECHO, LOS NIVELES QUE MANDAMOS LO HICE 

PARA PERSONAS DISCAPACITADAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: $3,432,457.50 YA TOTAL YA CON IVA, ES DE RECURSOS PROPIOS, DE LO 

QUE AHORRAMOS TODO EL AÑO Y AHORITA LE VOY A DECIR TODO LO DEMÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿SI LLEVA SISTEMA DE 

ILUMINACIÓN EL EXTERIOR EN ÁREAS VERDES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: LLEVA LUMINARIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO APARTE DE LOS 

COLGANTES, QUE LLEVA EL PISO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: EN EL PISO BUENO EN TODO EL AUDITORIO SE 

CONSIDERARON 24 LAMPARAS DOBLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PPREGUNTA: ¿PERO POR ARRIBA, 

ABAJO NO TIENE? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: PERO SON DIFERENTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUIZ PREGUNTA: ¿EN EL PISO CUANTAS VAN? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PERDO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: EN EL PISO 24 LUMINARIAS, PERO ALTAS PARA 

ABARCAR MÁS RADIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI ME GUSTARÍA QUE 

LLEVARA ILUMINACIÓN EN EL PISO, PORQUE ESO ES LO TÍPICO NADAMAS ARRIBA COMO CUALQUIER 

OTRO JARDÍN Y LA VISTA ES ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESO YA LO PODEMOS METER CON UN RECURSO, YA ES MENOS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: DE HECHO, LA PREPARACION ELÉCTRICA LA VAMOS A REPARAR Y METEMOS 

ADICIONALMENTE LO DEL PISO, NO PODEMOS ENTREGARLES UN PROYECTO COMPLETO POR LAS 

DECISIONES QUE USTEDES TOMAN CAMBIABAN EL PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES COMO EL JARDÍN DE 

AQUÍ ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL ING GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: QUE LE METAN LUZ CÁLIDA Y SE VE ELEGANTE. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: LE METIMOS LOS COLORES ROSA, VIOLETA NARANJA 

PARA LA CONMEMORACIÓN DE LOS DIFERENTES DÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL DIA QUE LES ENTREGUE A LAS AUTORIDADES DE AQUÍ DE LA 

CABECERA SU OBSEQUIO DE NAVIDAD RECORRIMOS CON ELLOS EL SALÓN Y REALMENTE  LOS 

DELEGADOS Y  DE TODOS LOS COLORES, SE SIENTEN CONTENTOS CON ESA OBRA, LA VIERON 

MAGNIFICA, DIJERON AQUÍ NOS VAMOS HASTA PODER CASAR O NO HABÍAMOS ENTRADO PENSAMOS 

QUE ESTABA DIFERENTE, EL PISO NO ESTA RESBALOSO, QUEDÓ MUY BIEN, INCLUSO UNA DELEGADA 

LEVABA ZAPATILLAS Y DICE MIRA  PUEDO DAR LA VUELTA RÁPIDA Y SE PUEDE CAMINAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PERO SI HAY MUCHOS 

TROPEZONES, YA FUI. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: EL MATERIAL ES 

ADOQUIN, CONCRETO O QUE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: EL MATERIAL DEL ESTACIONAMIENTO EN EL ÁREA DE 

LOS CAJONES ES DE ADOPASTO, EN LA PARTE QUE ES GRIS VIENE UN PAVIMENTO ESTAMPADO DE 15 

MILIMETROS DE ESPESOR CON MALLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EL QUE VAN A METER 

ES EL QUE SE VA A ESCURRIR EL AGUA Y ESE ES PARA QUE SE ABSORBA EL AGUA? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: ES MÁS CARO PORQUE ES PREMEABLE, COMO FIBRA 

POMEZ QUE QUEDA HUECO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUEDA HUECO PORQUE 

ABSORBE LA HUMEDAD, ES LO MODERNO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSIVE LES COMENTÉ TIENES QUE HACER LA ARMONÍA ENTRE EL 

MEDIO AMBIENTE, LA ELEGANCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA; ES UN PROYECTO 

ECOLÓGICO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: A LO VOY AHÍ ES QUE NO PUEDO TENER MUCHA 

FILTRACIÓN ESTAMOS EN UNA ZONA  DONDE SI YO LE METO MUCHA HUMEDAD EL DIA DE MAÑANA   CON 

EL PESO O LOS MOVIMIENTOS DE TIERRA ME VAN A GENERAR GRIETAS, ENTONCES UNA PARTE SI LA 

ABSORBÍ EN LOS ESTACIONAMIENTOS, OTRA PARTE  LA SAQUE A LA CALLE PORQUE AHORITA CON LAS 
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LLUVIAS QUE NOS HAN CAÍDO TUVE QUE AGARRAR EL HOMBRE DEL CENTRO DE CONVENCIONES Y 

RECUBRILO BIEN PARA QUE NO TUVIERA FISURAS, ESE CONCRETO ES HUECO ES MAS CARO  PORQUE 

TIENEN UN ADITIVO QUE ES COMO HIELO LO EXTIENDES DESPUÉS SECA Y TODO ESO SE DERRITE Y YA 

PRÁCTICAMENTE QUEDA EL HUECO Y SE PENETRA EL  AGUA, PERO YO NO PUEDO TENER MUCHA AGUA 

EN ESA PARTE, ESA PARTE HAY QUE CUIDARLA VA A VER MUCHA HUMEDAD Y SI ES UNA ZONA DE 

BARRANCA COMO DICES, EL DIA DE MAÑANA HAYA UNA TUZA Y VA A ESTAR METIENDO AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA:¿ INGENIERO SI SE CONTEMPLÓ 

LAS CISTERNAS PARA CAPTACIÓN DE AGUA? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: NO, TODA EL AGUA PLUVIAL LA VAMOS A SACAR POR RODAMIENTO Y LA PARTE QUE SE VA 

A FILTAR POR EL ADOPASTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NO HAY NINGUNA 

CISTERNA, USTED HABÍA DICHO QUE SI HABÍA QUEDADO UNA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: CISTERNAS POARA AGUA POTABLE SI HAY, CISTERNA PERO PARA CAPTACIÓN NO 

TENEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL DIA QUE CAYÓ LA TROMBA, EN MEDIA HORA ESTABA ANEGADO 

ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA INTENCIÓN ERA 

CAPTAR AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA NO HABRÁ FILTRACIÓN, 

TODA SE VA A IR A LA CALLE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: LA MAYORÍA SE VA A LOS ARBOLES PORQUE LE DIMOS 

MÁS PRIORIDAD A LA JARDINERÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: DEBE SER ALGO ELEGANTE HASTA EN LAS PLANTAS, TIENE QUE HABER 

UN JARDINERO ESPECIALMENTE PARA ALLÁ BAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE NOS PASE LA 

CANTIDAD DE METROS CUADRADOS QUE VA A SER PARA UNA COSA Y PARA OTRA, NO TENEMOS NADA 

SOLAMENTE TENEMOS FOTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CON ESTO YA A CUÁNTO 

ASCENDEMOS? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 30 MILLONES APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: FALTA LA ILUMINACIÓN 

NO SE HA DEFINIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA ESTÁN LOS CANDELABROS, SI QUIEREN LA DIVISIÓN AQUÍ ESTÁ LA 

COTIZACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO EN LA ÚLTIMA 

SESIÓN QUEDAMOS QUE QUEDABA PENDIENTE HASTA QUE SE ANALIZARA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO LOS CANDELABROS YA ESTÁN ALLA ABAJO, EL ELÉCTRICO ES EL 

QUE VA A SER LA ILUMINACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: DE HECHO, LE MANDE LA INFORMACIÓN PARA VER SI 

EL RAMALEO ESTABA BIEN, DIJO QUE NOS IBA A APOYAR CON UNA VISITA DE SUS AMIGOS PARA QUE 

LO CHECARAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: QUE SE 

HICIERA UNA MESA DE TRABAJO, ASI SE QUEDÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CRISTHIAN HABÍA 

COMENTADO QUE HABÍA UN SALÓN POR OMITLAN Y ESTA MUY BONITO EL ENCENDIDO, LAS LUZ TENUE, 

BLANCA, QUE LOS ELECTRICOS VAYAN A VER ESE SALÓN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: DE HECHO TIENE LUZ CÁLIDA Y AMARILLA, NO HEMOS 

PUESTO LOS CANDELABROS PORQUE ESTAMOS VIENDO LA POSICION DE LAS LUMINARIAS, LA 

CIRCUNFERENCIA, LA PERSONA QUE NOS TRABAJA TAMBIÉN TRABAJO CON EL DIF FEDERAL 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE NO SE HACE LA 

DEMOSTRACIÓN DE COMO VA A QUEDAR, DE QUE TIPO, PORQUE NO LO HEMOS VISTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA PREGUNTA: ¿INGENIERO 

LA LUZ DE LOS PASILLOS DE LA PARTE DE AFUERA VA A SER DE SENSORES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: NO, EN LA PARTE DE ABAJO SE HICIERON CIRCUITOS 

DIFERENTES, EN LA PARTE DE AFUERA VIENE CIRCUITOS ESPECIALES PARA EL PISO, ES UN CIRCUITO 

CERRADO PARA LA PARTE DEL TECHO, IGUAL DE LA PARTE DE ADENTRO DEL SALÓN VIENE UN 

CIRCUITO INDEPENDIENTE, PARA CUANDO VIENE UN SONIDO YA NO VAMOS A JALARLO,  LO HICIMOS 
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INDEPENDIENTE PORQUE SI SE CANCELA UN CIRCUITO NADAMAS ES UN ÁREA, LO DIVIDIMOS EN ESA 

PARTE Y SE PUSO UN TIPO DE CABLE CALIBRE 10 REFORZADO PRÁCTICAMENTE CUIDANDO TODAS LAS 

OBSERVACIONES QUE NOS IBA A HACER Y LOS MEJORAMIENTOS DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: Y YA LLEVA TRES ÉTAPAS LA CONTRALORÍA O DOS RECEPCIONADAS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: LLEVO DOS RECEPCIONADAS Y TRES REVISADAS,  

PERO EN ENERO NOS DIJERON QUE YA NOS VIENEN A RECEPCIONAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN ENERO VIENE LA CONTRALORÍA YA SE ENTREGARON ACTAS DE 

ENTREGA RECEPCIÓN DE LA PRIMERA Y SEGUNDA ETAPA Y LAS OTRAS TRES ESTÁN VALIDADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AQUÍ SERÍA BUENO VER 

SI SE VA A DIVIDIR EL SALÓN SI SE PRETENDE EN DOS SALONES PEQUEÑOS SE TIENE QUE DIVIDIR LA 

ILUMINACIÓN TAMBIÉN, SE TIENE QUE JUGAR CON ELLO Y SE TIENE QUE VER HASTA DÓNDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO CREO QUE SE ACEPTA EL PUNTO, LA OTRA VAMOS CON LA 

ILUMINACIÓN Y YA VAMOS PARA DEFINIR CON EL EXPERTO SI SE VA A AUTORIZAR LA DIVISIÓN LA 

REALIZAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EXACTO, 

PERO SI AHORITA YA NO TENEMOS DUDA RESPECTO A ESTE PUNTO DE LA ETAPA DIEZ LO SOMETEMOS 

A VOTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADAMAS QUE META LA 

ILUMINACIÓN EN LOS JARDINES EN EL PISO Y NO DE LÍNEAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: INGENIEROS LES HAGO UNA 

ULTIMA PREGUNTA YO VEO QUE VAN A PONER PAVIMENTO ESTAMPADO  ¿SI VA DE ACUERDO A LA 

ARQUITECTURA DEL SALÓN? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: SI, LO QUE PASA QUE EL PISO ESTAMPADO OBVIAMENTE TENEMOS UNA FIGURA QUE ES 

DE PIEDRA, EL ADOPASTO ES UNA FIGURA RECTANGULAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y SI VA DE ACUERDO AL TIPO 

HACIENDA? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: SI, EL ADOQUIN HA SIDO DESDE AÑOS ANTES. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE NOS LO MANDEN EN 

DIGITAL POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿TODO ESTÁ 

ENMEDIO DE LA BANQUETA? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: NO ES A 1.50 LA BANQUETA  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS, Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO LA TRINIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESTE TEMA DE LA CANCHA DE LA TRINIDAD TENEMOS QUE INVERTIRLE 

EN TODOS LOS ASPECTOS, SABEMOS QUE HAY NECESIDADES PERO CON EL DEPORTE PODEMOS 

SACAR A LOS CHAVOS DE MUCHAS COSAS Y NO NADA MÁS A ELLOS, SINO A LOS ADULTOS Y LAS 

SEÑORAS, EL PREDIO DONDE SE CONSTRUIRÁ LA CANCHA FUTBOL 7 A LADO DE LA IGLESIA ESTÁ 

ESCRITURADO A NOMBRE DEL MUNICIPIO, EL MONTO ES DE $1,548,169.20, CANCHA DE FUTBOL 7 CON 

PASTO SINTÉTICO, REGIDORA LE PUEDES MANDAR LA FOTOGRAFÍA POR FAVOR Y SI SE DA LA 

AUTORIZACIÓN, ESTARÍAMOS LA SIGUIENTE SEMANA FORMANDO EL COMITÉ CON LA CIUDADANÍA,  E 

INICIARIAMOS LA CONSTRUCCIÓN LA PRIMER SEMANA DE ENERO, LA GENTE NOS  HA  PEDIDO  MUCHO  

ESTA OBRA,   VA  A  DESPERTAR EL PUEBLO, BENEFICIA SANTA CRUZ, BUENAVISTA, LA TRINIDAD, NUEVA 

ESPERANZA, VILLA MARGARITA, TLAQUILPAN, SAN ANTONIO, TODA LA REGIÓN, NO SÉ SI ALGUIEN 

TENGA OTRO COMENTARIO, LE ESTOY MANDANDO EL EXPEDIENTE A LA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿LAS AUTORIDADES 

ESTÁN DE ACUERDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESTÁN DE ACUERDO, AYER ESTUVE CON EL COMISARIADO, CON LA 

DELEGADA, ESTÁN CONTENTOS DICEN QUE SÍ, SE ACERCÓ HILARIO Y ME DICE NO PRESIDENTE  NO TE 
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VA A DEJAR LA SEÑORA Y LE DIJE MIRA AQUÍ ESTÁN LAS AUTORIDADES Y LA SEÑORA DE ENFRENTE NO 

ES LA DUEÑA DEL PREDIO, NOSOTROS TENEMOS LA ESCRITURA ESTÁ A NOMBRE DEL MUNICIPIO, 

¿CUÁL ES EL PROBLEMA?, LE DIJE Y NOS ESTÁN PIDIENDO LA ESCRITURA,  NO TENEMOS PROBLEMAS 

Y SI HAY APOYO Y LA MISMA GENTE TODOS LOS VECINOS DE AHÍ ESTÁN CONTENTÍSIMOS PORQUE SE 

REALIZA ESTA OBRA, HEMOS APOYADO A LA TRINIDAD  Y CREO SERÍA LA ÚLTIMA OBRA QUE 

REALIZARÍAMOS EN NUESTRO PERIODO PARA IR CERRANDO COMPROMISOS EN CUESTIONES DE OBRA 

Y FUE LO QUE PLATICAMOS DE LA REUNIÓN QUE TUVIMOS CUANDO LAS OBRAS LAS ASIGNÁRAMOS A 

LAS COMUNIDADES UNA DE ELLAS ESTÁ LA CANCHA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿TIENEN BAÑOS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NADA MÁS LA CANCHA, SI LE PODEMOS HABILITAR UNOS BAÑOS SI 

SE DA EL TEMA, ES QUE EN LA UNIDAD DEPORTIVA PASA LO DE LA CURVA, REALMENTE CÓMO ES 

POSIBLE QUE LA GENTE HACE DEL BAÑO EN EL LAVABO Y NO SE MIDEN, LO QUE PASO EN LOS BAÑOS 

DE PATY EN SANTA MARÍA TECAJETE EN LA FERIA LOS ROMPIERON, O NO REGIDORA JUANA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN LA FERIA LOS ROMPIERON, BAILARON ARRIBA DE LAS TAZAS, ME 

MANDARON FOTOGRAFÍAS SEÑORAS HACIENDO SUS NECESIDADES EN LOS LAVABOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: Y TANTO QUE 

LOS PEDÍAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TANTO PATY QUE PEDÍA SUS BAÑOS, PERO BUENO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI PORQUE 

ES UNA NECESIDAD DE MUCHOS LADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE MUCHA CULTURA, NO HE IDO A VENUSTIANO A VER CÓMO VAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: ESTÁN HACIENDO EL 

PROYECTO ARQUITECTÓNICO PORQUE DE AQUÍ NUNCA LLEGO EL PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: NUNCA NOS LO DIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: CREO QUE LLEVA GRADAS Y BAÑOS ASÍ DIJERON.  

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: DE LAS GRADAS NUNCA NOS DIJERON. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:   DE LOS BAÑOS, VES QUE 

ELLOS LO IBAN A ENTREGAR Y HASTA LA FECHA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO YO CREO 

QUE SI ES ESENCIAL PONERLE BAÑOS NO MUCHOS Y TAMBIÉN PARA VESTIRSE O POR LO MENOS LOS 

VESTIDORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ ESTÁ EL PROYECTO DE LO QUE TRAEMOS EN CUANTO A LO DEL 

RECURSO ES LA CANCHA YA A LA PAR DE LO QUE VAYAMOS CONSTRUYENDO YA SE PUEDE VER LAS 

GRADAS Y SE PONEN LOS BAÑOS A CÓMO ESTÁ LA DE FRANCISCO VILLA, ESTAN LOS BAÑOS ABAJO Y 

LAS GRADAS ARRIBA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE QUÉ FONDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: RECURSOS PROPIOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: YO NADA MÁS UN 

COMENTARIO EN RELACIÓN AL PASTO SINTÉTICO LO HAN COTIZADO O ES EL PRECIO QUE TIENEN EN 

EL CATÁLOGO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: NO HASTA AHORITA LO COTIZAMOS, AHORITA NADA 

MÁS ESTEMOS ESPERANDO SI SE EMPIEZA ANTES DEL MES DE ENERO Y NO LO SUBEN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: ESOS PRECIOS CAMBIAN DE ACUERDO AL PRECIO DEL DÓLAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: BUENO SI PORQUE AHORITA 

SI SE ME HACE UN POCO CARO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: ES TAMBIÉN POR LOS LOGOTIPOS QUE LLEVAN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR PERO QUE SE CONSIDERE EL ÁREA DE SERVICIOS Y EL ÁREA 

COMERCIAL PORQUE ACUDEN MUCHAS PERSONAS ENTONCES HAY QUE ATENDER ESAS 

NECESIDADES,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 
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VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE LETRAS DE SAN AGUSTIN ZAPOTLAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE ACERCÓ LA GENTE DE SAN AGUSTÍN Y LA DELEGADA, COMENTAN, 

PRESIDENTE YO VEO QUE ESTÁN APOYANDO LOS PUEBLOS Y NOSOTROS QUÉ, ME DIJO APÓYANOS 

CON UNAS LETRAS EN LA ENTRADA Y NOSOTROS BUSCAMOS EL PREDIO, ENTONCES ES LA PROPUESTA 

LA CREACIÓN DE LA COLOCACIÓN DE LAS LETRAS, ES POR MEDIO DE FOCOM $227,767.82. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESTÁN MÁS CARAS QUE 

LAS ANTERIORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESTÁN IGUALES, INCLUSO SON 18 LETRAS IGUAL QUE SANTA MARIA 

TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿YA CON LA 

COLOCACIÓN Y TODO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA CON TODO, COLOCACIÓN, ILUMINACIÓN Y TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿DÓNDE VAN A ESTAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LO QUE YA ESTOY PLATICANDO CON LOS DELEGADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN EL CENTRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ME DICEN QUE EN EL CENTRO O VE QUE EN LA ENTRADA LLEGAS Y HAY 

COMO UNA Y GRIEGA, DICEN QUE PROBABLEMENTE AHÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YA ELLOS QUE SE PONGAN DE 

ACUERDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y EN SANTA MARÍA TECAJETE QUE SE SIGUEN PONIENDO DE ACUERDO 

VERDAD PATY. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: CLARO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI NO SE PONEN DE ACUERDO 

HAY QUE INTERVENIR PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: NOS LAS 

LLEVAMOS PARA EL CERRITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LAS LETRAS EN SANTA MARÍA YA ESTÁN AUTORIZADAS SE SIGUEN 

PONIENDO DE ACUERDO, EN SAN AGUSTÍN ME PARECE QUE LA DELEGADA DIJO EN EL CENTRO O EN 

LA Y. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO CREO 

QUE SI ES IMPORTAN QUE SI NO LAS QUIERE SANTA MARIA TANTO SE PELEARON Y NO QUIERE 

PROGRESAR QUE PODEMOS HACER SI LOS DELEGADOS NO QUIEREN HACERLO, QUE SE PONGAN 

DONDE SI LAS VALOREN. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE LOSA DE CONCRETO EN IGLESIA DE 

CORONA DEL ROSAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESTE ES UN APOYO QUE NOS ESTUVIERON SOLICITANDO LOS 

DELEGADOS PARA QUE ELLOS LO REALICEN, NO NOSOTROS COMO MUNICIPIO, ES CON APOYO A 

COMUNIDADES, TIENE UN PRESUPUESTO CERCA DE $700,000.00, SIN EMBARGO SI SE AUTORIZA LE 

VAMOS A ASIGNAR  $300,000.00 PARA QUE YA INICIEN BAJO LA SUPERVISIÓN DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL, DE LOS INGENIEROS Y DE ESTA FORMA NOSOTROS COMPROBAMOS Y JUSTIFICAMOS EL 

GASTO Y LA GENTE REALIZA LA OBRA Y NO TENEMOS PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTOS METROS 

CUADROS SON? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LES ALCANZO PARA LA LUZ PERO POR ESO SE LLEVÓ TODO EL 

BARDEADO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: ES CADENA, LE VAMOS A DAR UN POCO MÁS DE ALTURA 

Y LA LOZA QUE ES A DOS AGUAS Y EN LA PARTE DE LOS CANDELABROS SE VA A SUBIR EL BLOCK ASÍ 

COMO VAN LOS CAMPANARIOS  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR POR CORONA DEL ROSAL, MA. GUADALUPE 

BAÑOS ESCOBEDO, ABSTENCIÓN, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS 

EN CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS MULTIPLES EN 

SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LO MISMO, ES UN APOYO QUE ESTAMOS TRABAJANDO EN COORDINACIÓN 

CON ELLOS, EL INGENIERO YA REVISÓ EL EXPEDIENTE QUE MANDAN  Y LO QUE TIENEN ELLOS, SE LE 

ASIGNARÍAN $300,000.00 Y CON ESO TERMINAN LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES EN TEPEYAHUALCO,  

SI SE DA LA AUTORIZACIÓN PARA QUE YA EN LA SEMANA VAYAMOS A FORMAR EL COMITÉ QUE ES CON 

LOS DELEGADOS, EL EXPEDIENTE QUE TIENEN ELLOS  Y REALIZARLO A COSTO DIRECTO PARA QUE 

DISMINUYA UN POCO EL PRECIO QUE TIENEN ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIO ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿REPO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EL PASADO IGUAL, EL 

DE LA IGLESIA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ, RECURSOS PROPIOS.   
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: DOBLE A 

FAVOR INGENIERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: HAY $100.00 

GUARDADOS 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO DIJE, SE ABSORBE EL COSTO YA ME DIJERON LOS INGENIEROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YA LO CUADRARON 

JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI INGE YA ME COMENTARON LOS DELEGADOS, AYER ESTUVE CON 

ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSE DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI JESÚS, NO LOS HE 

GASTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN LA SEMANA FORMAMOS EL COMITÉ Y YO CREO QUE EN ENERO DAMOS 

EL BANDERAZO PRIMERO DIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: ¿EN EL 

CASO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LO DE TEPEYAHUALCO SI EXISTEN AHÍ BAÑOS TAMBIÉN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ SI HAY BAÑOS 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: PORQUE 

HACE UN RATO EL INGENIERO MENCIONABA UN ÁREA COMERCIAL Y SI SERÍA IMPORTANTE PORQUE 

MUCHA GENTE VAN CON SUS COSAS, NO SÉ SI SE PUEDA TAMBIÉN LO QUE DECÍA EL INGENIERO DEJAR 

UN PEDACITO DONDE PUEDAN LAS PERSONAS QUE VAN A VENDER SE PUEDAN COLOCAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: DEBERÍAMOS DE HACER UNA 

CAMPAÑA PARA QUE TODAS LAS ÁREAS LO INCLUYAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: LAS ÁREAS 

DEPORTIVAS TENGAN SU ÁREA DE COMERCIO, LES QUEDARÍA MUY BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LOS SERVICIOS YA 

ESTÁN INSTALADOS AHÍ EN LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES Y TAMBIÉN YA ESTÁ CONSIDERADA EL 

ÁREA COMERCIAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 
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MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR POR 

TEPEYAHUALCO,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR POR TEPEYAHUALCO, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 

VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CAMPANARIOS, COLOCACIÓN DE 

HERRERIA Y CONSTRUCCIÓN DE LOSA EN LOS COSTADOS DE LA IGLESIA EN SAN CRISTOBAL EL 

GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: IGUAL AHÍ SE ACERCÓ LA DELEGADA, LA COMISARIADA Y TODA LA GENTE 

Y NOS PIDEN EL APOYO PARA TERMINAR SU CAPILLA, TIENE UN COSTO DE $280,000.00, LO CUAL 

INCLUIRÍA SUS PUERTAS, VENTANAS, CON VIDRIO LÓGICAMENTE, DOS CAMPANARIOS Y LOS DOS 

DOMOS, SE LES ENTREGARÍA EL RECURSO A ELLOS COMO APOYO A COMUNIDADES Y DE ESTA FORMA 

NOSOTROS NO MANEJARÍAMOS LA OBRA, SI EL ASESORAMIENTO TÉCNICO,  LA SUPERVISIÓN PARA LA 

COMPROBACIÓN DEL GASTO, PORQUE ES UN TEMA EN CUESTIONES DE IGLESIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿REPO 

TAMBIÉN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, DE RECURSOS PROPIOS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

ABSTENCION, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO 

EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 
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ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA 

CALLE FRESNO DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHÍ ESTÁ SILVIO, OBRAS COMPLETAS, EL DÍA QUE TUVIMOS LA 

SUPERVISIÓN DEL FAIMS SE ACERCARON LOS VECINOS Y DICEN PRESIDENTE PUES TERMINA LA OBRA, 

ENTONCES ENTRA DESDE LOS TACOS DE DAVID AYÓN HASTA LA CALLE MINA, ES DE FONDO ISR 

$563,216.01, PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA, A COSTO DIRECTO, APOYO CON LA GENTE Y CON EL COMITÉ 

SOCIAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO NADA MÁS PEDIRTE EL 

APOYO PARA LA SEGUNDA ETAPA DE LA FRESNO AHÍ EN LA SALIDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTOS METROS 

CUADRADOS SON? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: VA A AYUDAR BASTANTE ESA 

CALLE PRESIDENTE PORQUE LA MAYORÍA VA PARA GASOLINA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: COMO VIALIDAD HASTA PARA EL 

SALÓN DE ABAJO.    

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: 627 METROS CUADRADOS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: ES PURA GUARNICIÓN Y EL PAVIMENTO HIDRÁULICO, SE VA A DAR LA PREPARACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿HASTA QUE TIENE 

ASFALTO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MINA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AHÍ EL DRENAJE TENÍA 

MUCHAS FALLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO ARREGLARON.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ENTONCES YA QUEDO 

AL CIEN? 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR POR 

ZEMPOALA,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL Y JARDINERAS EN 

PLAZA PRINCIPAL DE SANTA GERTRUDIS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LA MISMA SITUACIÓN, AL LADO DE LA IGLESIA TIENEN SU PLAZA 

PRINCIPAL COMPLETA, QUIEREN BORDEARLA Y HACER SUS JARDINERAS Y YA SU EXPLANADA LA ESTÁN 

PREPARANDO PARA SU QUIOSCO, ESE YA SERÍA OTRO TEMA.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿PERO NO ES 

PARTE DE SU IGLESIA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, BUENO ESTÁ AL LADO DE LA IGLESIA SU PLAZA CÍVICA, SON 

$653,938.00, TAMBIÉN DIRIGIDOS CON ELLOS, CON EL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN INSTALADO POR 

ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: ¿ESTE DE QUE 

RECURSO ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE RECURSOS PROPIOS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 
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DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACION, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LUMINARIAS EN ACCESO EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN 

PRIMERA ETAPA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHÍ LO MANEJO COMO PRIMERA ETAPA, EL PROYECTO SALE EN 

$1,120,000.0, SON 39 POSTES CON REGISTRO, TODO SUBTERRANEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿EL RANDERL 

QUE LES MANDE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: $120,000.00 CERRADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $1,120,000.00 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

COMENTA: NO, ESTAMOS CONSIDERANDO 39 LÁMPARAS DE DONDE AHÍ POSTES HASTA LA PACHUCA-

CD SAHAGÚN, PERO AHORITA NADAMAS SE VAN A INSTALAR 19 LÁMPARAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR ESO EL COSTO QUE TRAEMOS ES $567,500.00, PRIMERA ETAPA Y 

LLEGA A 19 POSTES, VE QUE YA DEJARON PREPARADOS DE LA BANQUETA DE UN LADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿PERO 

ENTONCES EN ESTA PRIMERA ETAPA A DÓNDE LLEGARÍA? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: A LA MITAD, ES PRÁCTICAMENTE LA MITAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: A LA SALIDA DE SAN ANTONIO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: SI ES DE SAN ANTONIO HACIA LA CARRETERA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿CADA QUE 

ESTÁN LOS POSTES? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: CADA 15 METROS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿DE QUÉ PARTIDA 

ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES SI ES 

DE REPO VE QUE SE LOS MANDE COMPLETO, PERO SI ABARCABA HASTA ALLÁ BAJO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: NO YO NO LO TENGO ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO EN EL QUE USTED MANDO NO TIENE CANTIDADES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SI LAS TIENEN 

CHÉQUELO, INCLUSIVE DA LAS LÁMPARAS, EL ESPACIO ENTRE CADA UNO, QUE TIPO DE LÁMPARA, 

TODO, TODO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

PREGUNTA: ¿NO LO TIENE DIGITAL? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: ¿CON QUÉ CANTIDAD? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: CASI EL MEDIO 

MILLÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿PERO 

COMPLETO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PUES SI NO SE LOS DAMOS, NO VAYA A SALIR COMO LA REGIDORA REYNA 

DE LA BOMBA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: YO SE LOS MANDÉ, 

AHORA SÍ QUE EL INGENIERO LO HIZO, LE DIJE PONLE LOS COSTOS, PONLE TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: ¿YA ESTÁ COTIZADO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: HABER VUÉLVAMELO A ENVIAR POR FAVOR.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO NADA MÁS ME MANDÓ FOTOGRAFÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO, DE HECHO, 

ESTA LA IMPRESIÓN, SE LA DEJE A LA SECRETARIA MUNICIPAL TIENE LOS COSTOS Y TIENE TODO, TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TAN SENCILLO EL PUNTO, SI LO ANALIZAMOS Y ES ESO, LO CUBRIMOS EN 

UNA ETAPA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR POR 

SAN ANTONIO,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN CALLE 

EMILIANO ZAPATA EN LA CABECERA MUNICIPAL SECTOR III. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERDÓN REGIDORA AHÍ MISMO EN SU  ME FALTO UNA OBRA QUE ESTABA, 

EN LUGAR DE LA DE ACELOTLA, TENGO UN FONDO QUE SE LLAMA 1% DE REPO, EN DONDE MANDAMOS 

EL 5 AL MILLAR DE TODAS LAS OBRAS QUE REALIZAMOS, GENERAMOS UN AHORRO DE $433,876.83 ESE 

RECURSO SE TIENE QUE EJERCER FORZOSAMENTE MEDIANTE CONTRATO Y ES EL PUNTO EN EL 18 

PROPONER COMO OTRO AVANCE SON CERCA DE 33 O 34 METROS LINEALES SOBRE LA CALLE EMILIANO 

ZAPATA PARA AVANZAR, DE LO QUE VA A HACER LA SOPOT Y DE LO QUE VA A Y LO QUE HARÍAMOS 

NOSOTROS OTRO AVANCE, ENTRA EN EL PUNTO 18. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: OK 

PERFECTO, LO CAMBIAMOS  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LE DIJO QUE LA TENEMOS QUE TERMINAR AUNQUESEA A JALONES PERO 

LA TERMINAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: SI, AYUDARÍA BASTANTE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA CONECTAS EMILIANO ZAPATA, FRESNO Y YA NO TIENES TIERRA DE 

ESE LADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES YA NO SE REFIERE 

A ESE PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SE MODIFICA 

REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN ACELOTLA SALE MÁS CARO, YO CREO QUE EN ENERO LE ENTRAMOS 

A ACELOTLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PREGUNTA: ¿Y EL BARRIO NO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y EL BARRIO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PRESIDENTE ESTE 1% 

PORQUÉ ES ? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA LEY ES ESPECÍFICA DEL 1% AL 5% AL MILLAR, ENTONCES TODAS LAS 

OBRAS QUE REALIZAMOS POR CONTRATO NOSOTROS TENEMOS QUE TENER 1% COMO MUNICIPIO, EL 

1% ES PRÁCTICAMENTE ES LO QUE TRAEMOS DE ALLÁ BAJO DEL SALÓN NO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ANGEL LOPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 

RESPONDE: SI, ES DEL FAIMS Y LO QUE TRAEMOS DE LAS ETAPAS DEL SALÓN, ESE 1% LO RETIENE EL 

MUNICIPIO ES OBRAS EN BENEFICIO SOCIAL, COMO OBRAS PÚBLICAS SE PUEDEN ADQUIRIR NO SE 

ARTÍCULOS O HERRAMIENTAS O OBRAS PÚBLICAS QUE OCUPEMOS O EN SU CASO UNA OBRA, COMO 

EN ESTE CASO SE VA A SER UNA OBRA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 
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DÉCIMO NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL SINDICATO UNICO DE 

TRABAJADORES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REFERENTE A LA MESA DE TRABAJO LES MANDA LA FOTOGRAFÍA LA 

REGIDORA POR FAVOR PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO, SON LOS PUNTOS DE LO QUE PLATICAMOS 

Y LO PUEDAN VER O SI LES DAMOS LECTURA, SI ES LO QUE HABLAMOS Y LO RESPETAMOS, AHÍ ESTÁ 

EL PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LE DOY 

LECTURA, ES UN OFICIO ENVIADO POR EL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON FECHA 21 DE DICIEMBRE, DIRIGIDO AL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, EL QUE SUSCRIBE ESTE OFICIO ESTEBAN ALONSO 

PEÑA EN MI CARÁCTER DE SECRETARIO GENERAL EL QUE SUSCRIBE ESTEBAN ALONSO PEÑA EN MI 

CARÁCTER DE SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO, POR MEDIO DEL PRESENTE ANTE USTED RESPETUOSAMENTE 

COMPAREZCO Y EXPONGO LO SIGUIENTE: 

QUE DE ACUERDO A LA MESA DE TRABAJO QUE SE LLEVÓ A CABO CON USTED SEÑOR PRESIDENTE, LA 

SINDICO PROCURADORA Y LOS REGIDORES, QUE CONFORMAN LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL, EN LA QUE 

SE REVISARON Y DESAHOGARON LOS PUNTOS 5, 6 Y 15 DEL PLIEGO PETITORIO DE FECHA 17 DE JULIO 

DEL 2023, PARA SU INTEGRACIÓN A LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO DEL PERSONAL 

SINDICALIZADO AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO Y QUE A LA LETRA DICEN: 

5.- PEDIMOS AL AYUNTAMIENTO ESTABLECER UNA BONIFICACIÓN POR UNA CANTIDAD EN EFECTIVO 

POR JUBILACIÓN POR 28 AÑOS O MÁS DE SERVICIO AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO, LA CUAL 

DEJAMOS A CONSIDERAR POR USTED SEÑOR PRESIDENTE Y LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL. 

ASÍ MISMO PEDIMOS QUE LOS TRABAJADORES JUBILADOS CONTINÚEN PERCIBIENDO EL 100% DE LAS 

PRESTACIONES QUE SE LE ESTÉN OTORGANDO A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS HASTA ESE 

MOMENTO, COMO TAMBIÉN EL DERECHO A LOS AUMENTOS SALARIALES EN LOS AÑOS SUBSECUENTES. 

6.- PEDIMOS AL H. AYUNTAMIENTO EN CASO DE FALLECIMIENTO DEL TRABAJADOR ACTIVO, UNA 

PENSIÓN PARA SU CÓNYUGE (ESPOSA O ESPOSO), AL 50% DEL SALARIO QUE ESTE PERCIBIENDO AL 

MOMENTO DEL DECESO, ESTA PENSIÓN SERÁ PAGADA POR 2 AÑOS POSTERIORES AL FALLECIMIENTO 

DEL TRABAJADOR. 

15.- PEDIMOS AL H. AYUNTAMIENTO LICENCIA CON GOCE DE SUELDO PARA EL SECRETARIO GENERAL 

DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DE MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO POR EL 

TIEMPO QUE DURE SU GESTIÓN PARA QUE LLEVE A CABO EL MEJOR DESEMPEÑO DE SU LABOR 

SINDICAL. 



 

     48 de 55 

 

SIN OTRO PARTICULAR POR EL MOMENTO Y ESPERANDO CONTAR CON UNA FAVORABLE RESPUESTA A 

NUESTRAS PETICIONES, ME DESPIDO DE USTED Y LO FIRMA EL SECRETARIO GENERAL ESTEBAN 

ALONSO PEÑA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿ES LO MISMO QUE HABLAMOS NO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: ES TODO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿SI ES LO MISMO DE LO QUE HABLAMOS O ALGO QUE NOS HAYAN 

METIDO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: ES LO 

MISMO, SI FUE EL 50% DEL SALARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO DIGO QUE HAY QUE HACER UN PAPELITO PONGAN SU CANTIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: NO, A MANO 

ALZADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: BUENO PRIMERO 

LA CANTIDAD EN UN PAPELITO Y YA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR ESO QUEDÓ 50,  75 O 60, PONEN UNA CANTIDAD Y QUIEN TENGA MÁS 

SE VOTA Y ES LO QUE DECIDIMOS. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DONDE DICE QUE 

EL AUMENTO SE DARA CONFORME A DERECHO, PERO ACUÉRDENSE QUE DIJO NO A LOS JUBILADOS, 

SE LES VA A DAR A LOS QUE ESTABAN LABORANDO Y ELLOS NO ESPECIFICARON ESO AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EN EL PUNTO 

6 PEDIMOS AL H. AYUNTAMIENTO EN CASO DE FALLECIMIENTO DEL TRABAJADOR ACTIVO, UNA PENSIÓN 

PARA SU CÓNYUGE ESPOSA O ESPOSO, AL 50% DEL SALARIO QUE ESTE PERCIBIENDO AL MOMENTO 

DEL DECESO, ESTA PENSIÓN SERÁ PAGADA POR 2 AÑOS POSTERIORES AL FALLECIMIENTO DEL 

TRABAJADOR. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN EL DE ARRIBA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PEDIMOS AL 

AYUNTAMIENTO ESTABLECER UNA BONIFICACIÓN POR UNA CANTIDAD EN EFECTIVO POR JUBILACIÓN 
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POR 28 AÑOS O MÁS DE SERVICIO AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, LA CUAL DEJAMOS A CONSIDERAR POR 

USTED SEÑOR PRESIDENTE Y A LA H. ASAMBLEA. 

ASÍ MISMO PEDIMOS QUE LOS TRABAJADORES JUBILADOS CONTINÚEN PERCIBIENDO EL 100% DE LAS 

PRESTACIONES QUE SE LE ESTÉN OTORGANDO A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS HASTA ESE 

MOMENTO, COMO TAMBIÉN EL DERECHO A LOS AUMENTOS SALARIALES EN LOS AÑOS SUBSECUENTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AHÍ ERA LA 

VARIACIÓN QUE LE DECÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NADA MÁS QUEDAMOS SOBRE EL AUMENTO SALARIAL, LAS 

PRESTACIONES NO, SOLAMENTE HABLAMOS DEL AUMENTO SALARIAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SI, POR ESO MI 

COMENTARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR FAVOR REGIDORA PARA PONER ATENCIÓN PORQUE EN EL PUNTO 6 

NOS PUEDEN GOLPEAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿A QUÉ SE REFIEREN 

PRESTACIONES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO PRESTACIONES ES TODO LO DEMÁS, QUINQUENIOS, BECAS, 

DESPENSA, TODO LO QUE TIENEN, AYER NADAMAS QUEDAMOS SU SALARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE LAS 

PRESTACIONES YA LAS TIENEN GANADAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: HABER SE 

LOS LEO NUEVAMENTE, PEDIMOS AL AYUNTAMIENTO ESTABLECER UNA BONIFICACIÓN POR UNA 

CANTIDAD EN EFECTIVO POR JUBILACIÓN POR 28 AÑOS O MÁS DE SERVICIO AL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, LA CUAL DEJAMOS A CONSIDERAR POR USTED SEÑOR PRESIDENTE Y LA H. ASAMBLEA 

MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HASTA AHÍ REGIDORA, HASTA AHÍ ES EL IMPORTE QUE VAMOS A DAR 

AHORITA, AHORA EL OTRO PUNTO POR FAVOR.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ASÍMISMO 

PEDIMOS QUE LOS TRABAJADORES JUBILADOS CONTINÚEN PERCIBIENDO EL 100% DE LAS 

PRESTACIONES QUE SE LE ESTÉN OTORGANDO A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS HASTA ESE 

MOMENTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO YA LO TIENEN GANADO, AHÍ ES EL OTRO PUNTO, AHÍ ESTÁ BIEN, 

DESPUÉS DICE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: COMO 

TAMBIÉN EL DERECHO A LOS AUMENTOS SALARIALES EN LOS AÑOS SUBSECUENTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ ESTÁ, ESTÁ BIEN, ES QUE SON TRES PUNTOS, LEE EL PRIMER 

PUNTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PEDIMOS AL 

AYUNTAMIENTO ESTABLECER UNA BONIFICACIÓN POR UNA CANTIDAD EN EFECTIVO POR JUBILACIÓN 

POR 28 AÑOS O MÁS DE SERVICIO AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, LA CUAL DEJAMOS A CONSIDERAR POR 

USTED Y LA ASAMBLEA, ESE ES UNO. 

SIGUIENTE, PEDIMOS QUE LOS TRABAJADORES JUBILADOS CONTINÚEN PERCIBIENDO EL 100% DE LAS 

PRESTACIONES QUE SE LE ESTÉN OTORGANDO A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS HASTA ESE 

MOMENTO, ESE ES OTRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: HASTA ESE MOMENTO, CUANDO SE JUBILA HASTA AHÍ SE QUEDAN SUS 

PRESTACIONES, HASTA ESE MOMENTO, SI MAÑANA SE JUBILA SE LLEVA TODAS SUS PRESTACIONES 

QUE TIENE YA Y YA DESPUÉS EN LO SUBSECUENTE YA VA EL OTRO PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: COMO 

TAMBIÉN EL DERECHO A LOS AUMENTOS SALARIALES EN LOS AÑOS SUBSECUENTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LO QUE VAMOS NADA MÁS EL AUMENTO SALARIAL, SI ESTÁ BIEN 

REGIDORA SON TRES PUNTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADA MÁS QUE QUEDE 

BIEN EN EL ACTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN EL ACTA YA TIENEN QUE SER ESPECÍFICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YA NADA MÁS LA CANTIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿A MANO ALZADA O CON PAPEL DE DEMOCRACIA?  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS Y JUANA AGUILAR 

VARGAS RESPONDE: A MANO ALZADA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: PERO TIENEN 

QUE ESPECIFICAR LA CANTIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿QUIÉN VOTA POR 50, POR 60 O POR 75? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ASÍ LO 

HACEMOS SECRETARIO POR FAVOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: QUIEN ESTE A LA AFIRMATIVA 

QUE SEAN $50,000.00 DE BONIFICACIÓN FAVOR DE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: QUIEN ESTE A LA AFIRMATIVA 

QUE SEAN $60,000.00 DE BONIFICACIÓN FAVOR DE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: QUIEN ESTE A LA AFIRMATIVA 

QUE SEAN $75,000.00 DE BONIFICACIÓN FAVOR DE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  

SON 9 VOTOS A FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO LOS COMPAÑEROS NO 

HEMOS VISTO SU VOTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: A LOS 65 AÑOS COMO 

TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: INGENIERO ES UN 

BONO PARA LOS SINDICALIZADOS CUANDO SE RETIRAN, CUANDO SE JUBILAN Y ESTÁN HACIENDO LA 

PROPUESTA DE $50,000.00, $60,000.00 Y $75,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: NO PUES $50,000.00  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YA SE QUEDA GANADO LA 

CANTIDAD DE $75,000.00 Y SE VOTA TODO ESE PUNTO EN GENERAL.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR CON $75,000.00, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. 

CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR POR $75,000.00, 

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, ME ABSTENGO PORQUE NO 

ESCUCHE BIEN,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, $75,000.00 A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR POR $75,000.00, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR POR 

$75,000.00, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO 

EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 
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VIGÉSIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO CAMBIO DE PRESIDENTA Y 

SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: MI PROPUESTA 

ES CRISTHIAN COMO PRESIDENTE Y LA COMPAÑERA AYNE COMO SECRETARIA, ¿QUÉ OPINAS ALE? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: MI PROPUESTA 

ES CRISTHIAN COMO PRESIDENTE Y OSCAR COMO SECRETARIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: YO QUISIERA 

HACER UN COMENTARIO ANTES DE LA VOTACIÓN, QUISIERA PEDIR DE FAVOR QUE ME PUSIERAN 

ATENCIÓN Y QUE MI COMENTARIO QUEDARA ASENTADO EN EL ACTA Y SE REFIERE AL TEMA DE QUE, 

QUE BUENO QUE YA ES EL CAMBIO DE LOS COMPAÑEROS PERO QUIERO PREGUNTAR POR LOS LIBROS 

CON LOS QUE SE ASISTEN LOS ACUERDOS DE CABILDO, QUE HA PASADO CON ELLOS Y COMENTAR 

QUE LA REGIDORA PRESIDENTA DIJO QUE POR TEMAS DE SALUD NO LOS ESCRIBÍA PERO QUE TENÍA 

UNA SOLUCIÓN, YO PREGUNTO ¿QUÉ HA PASADO CON ESOS LIBROS?, PORQUE ESTAMOS 

INCUMPLIENDO CON NUESTRA OBLIGACIÓN DE FIRMAR LOS LIBROS, TENEMOS UN AÑO SIN FIRMARLOS 

Y YO CREO QUE ES IMPORTANTE TOMAR EN CUENTA ESE RUBRO QUE NOS FALTA, EN CABILDO ES UN 

LUGAR DE RESPETO Y DE CONSTRUCCIÓN DE ACUERDOS QUE SE ESPERA QUE TODOS LOS 

INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO ESTÉN A LA ALTURA, POR LO TANTO SOLICITO QUE ESTOS SE 

ELABOREN, GRACIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: GRACIAS, 

YO TE CONTESTO COMPAÑERA REGIDORA, EFECTIVAMENTE EN LA SESIÓN DONDE SE AUTORIZÓ Y AHÍ 

SE DETALLÓ CÓMO SE HARIA LA NUEVA MODALIDAD, YA NO SE VAN A HACER LOS LIBROS NO SE VAN A 

TRANSCRIBIR Y NO FUE SOLO POR TEMAS DE SALUD SINO TAMBIÉN DIJE QUE DEBÍAMOS ESTAR A LA 

VANGUARDIA Y TODOS ACEPTARON, HA HABIDO ACTAS MUY GRANDES NUESTRA SECRETARIA QUE NO 

SOLAMENTE ES NUESTRA SECRETARIA DE LA ASAMBLEA SINO TAMBIÉN DE LA SECRETARIA MUNICIPAL 

NO HA TENIDO TIEMPO DE HACERLO, SIN EMBARGO SE VAN A REALIZAR, TAMBIÉN SE VA A QUEDAR 

ASENTADO QUE TENEMOS QUE ENTREGAR ESOS LIBROS, QUE SON VARIOS PERIODOS Y NO 

SOLAMENTE ESTE PERIODO, ENTONCES EL COMPROMISO ES ENTREGARLOS, NO TE PREOCUPES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NOS VAMOS A VOTACIÓN POR 

LA PRIMER PROPUESTA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 
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BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NADAMAS AGRADECERLES 

COMPAÑEROS POR EL ESPACIO Y LA DISPONIBILIDAD DE VENIR A FIRMAR CUANDO SE LE SOLICITABA 

Y ESPERO QUE HAGAN LO MISMO CON LOS COMPAÑEROS QUE VIENEN ADELANTE PARA QUE SE PUEDA 

TRABAJAR DE LA MEJOR MANERA, MUCHAS GRACIAS COMPAÑEROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: IGUALMENTE 

MUCHAS GRACIAS A TODOS, POR TANTA MOLESTIA Y LA ATENCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: FELICITAR A LOS 

COMPAÑEROS QUE TERMINARON Y BIENVENIDOS A LA NUEVA PAREJA DE PRESIDENTE Y SECRETARIA, 

ES EL ÚLTIMO JALÓN DE ESTA ADMINISTRACIÓN, HAY QUE PROCURAR CERRAR TODOS LOS CICLOS SI 

HAY PENDIENTES POR EL BIEN DE TODOS, EN ORA BUENA PARA USTEDES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: FELICIDADES 

CRISTHIAN, FELICIDADES AYNE.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: FELICITAR A LOS 

COMPAÑEROS QUE SALEN Y A LOS QUE ENTRAN. 

ASUNTOS GENERALES. 

VIGÉSIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NADAMAS 

DE LA SEÑORA QUE ENVIÓ PORQUE NOS LO ENVIASTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SI LO ENVIÉ, 

FUE UN OFICIO, SE REFIERE LA REGIDORA REYNA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO YO NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SI NO, ES 

QUE NO LO ESTUDIE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA NO TENGO DINERO, YO SI LES PUEDO COMENTAR QUE DE TODO LO 

QUE APROBAMOS AHORITA SON CERCA DE $12,000,000.00 MÁS LO DEL FAIMS CASI $18,000,000.00 O 

$19,000,000.00, PERO SI $12,000,000.00 DE PURAS ECONOMÍAS, QUE NOS AHORRAMOS EN LAS 

ECONOMÍAS, ESTUVE PLATICANDO CON VARIOS PRESIDENTES Y DICEN ES QUE COMO LE HACES PERO 

YO CREO QUE AHÍ SE VA A VER REFLEJADO EN CUESTIONES DE INFRAESTRUCTURA, CALLES, AGUA 

POTABLE, EN MUCHAS CUESTIONES Y SI LE VOY A METER MUCHÍSIMO TURBO A LOS ENCARGADOS DE 

OBRAS PÚBLICAS PARA QUE SEAN OBRAS COMPLETAS Y TERMINADAS, TODAVÍA ME FALTAN MUCHOS 

ARRANQUES DEL FAIMS,  MUCHAS SUPERVISIONES, YA METIMOS MÁS GESTIONES ANTE CFE PARA MÁS 
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AMPLIACIONES DE LUZ, NOS FALTA IR A ENTREGAR TODAS LAS LÁMPARAS DE LAS AMPLIACIONES DE 

ENERGÍA ELÉCTRICA QUE SE HAN HECHO, ENTONCES SI LES AGRADEZCO MUCHÍSIMO ES LA ÚLTIMA 

SESIÓN ORDINARIA DE DICIEMBRE,  HABRÁ OTRA SESIÓN EXTRAORDINARIA LA PRÓXIMA SEMANA 

PORQUE TENGO QUE VER LAS ECONOMÍAS QUE TODAVÍA ME FALTA QUE ME DEPOSITE GOBIERNO  AL 

30 DE DICIEMBRE ENTONCES VOY A ESTAR PIDIENDO SU APOYO, AGRADECERLES MUCHÍSIMO Y 

MAÑANA VERNOS EN EL DÍA DEL POLICÍA A LAS 09:00 A.M. EN EL SALÓN LEONOR, SE LO MERECEN HAN 

TRABAJADO AL PENDIENTE POR TODOS LADOS, HOY POR DONDE QUIERA VEN TRANSITAR PATRULLAS 

DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE SOLO ME 

HABLARON POR TELÉFONO DE FRACCIONAMIENTOS, NO LO ENCUENTRA LA MAESTRA ESTELA, YO LA 

VERDAD NO SÉ QUÉ SOLICITAN EXACTAMENTE, PERO QUE VINIERON A HABLAR CON LA SECRETARIA 

MUNICIPAL PORQUE DIJERON QUE NO LO ENCONTRARON, SOBRE LA CALLE VICTORIA SI YA VAN A DAR 

EL PASO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, AHÍ FUE UN DESORDEN Y ES LAMENTABLE PORQUE LO ENCABEZO 

UNA PERSONA QUE FUE REGIDORA Y DIGO ES LAMENTABLE PORQUE NI SIQUIERA RESPETARON 4 O 5 

DÍAS Y YA ESTABAN PASANDO CON SUS CARROS, VA CONTRALORÍA Y TODA AVENIDA CUARTEADA, NO 

RESPETARON Y AHORITA YA SACARON LOS BLOQUES DE CONCRETO OTRA VEZ ESTÁN REPARANDO, 

AHÍ ESTÁ POR SUS TEMAS DE NO TENER CONCIENCIA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO YA LOS ATENDIERON? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO YA SE TERMINÓ LA CALLE, YA TERMINAMOS NOSOTROS, YO SI 

MANDE A PONER CERROS DE TIERRA PORQUE NO RESPETARON, YA TERMINAMOS EL VIERNES DE LA 

SEMANA PASADA Y YA DE AHÍ CONTAMOS 20 DÍAS PARA ENTREGARLES LA CALLE POR LO MENOS, 

ENTONCES FUE POR NEGLIGENCIA DE ELLOS Y NOS TARDAMOS EN TIRAR EL CONCRETO, UNA PORQUE 

LOS EMPRESARIOS DOS YA SE QUERÍAN ECHAR PARA ATRÁS  FUI A HABLAR CON ELLOS Y LA OTRA NOS 

TOCARON MUCHAS LLUVIAS Y AHÍ ES UN TEMA DONDE SE ANEGA MUCHISIMO EL DRENAJE EN VICTORIA, 

ENTONCES POR ESO NOS TARDAMOS EL CLIMA NO NOS FAVORECIÓ SI HUBIERA ESTADO COMO 

AHORITA HUBIERA SIDO OTRO TEMA, PERO AHORITA YA ESTÁ TERMINADA YA VAN CONTANDO LOS DÍAS 

AHORITA VAN 7 DÍAS. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

VIGÉSIMO SEGUNDO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA 
C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS 
LOS TRABAJOS DE ESTA SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 14:39 HRS. DEL DÍA 
VEINTIUNO DE DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                     
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              
 

 

 

  

 

 


